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Il Consiglio di Municipio, con lettera del 14/07/2023 (P.G. 0384408.I/2023) – si è riunito in 
seduta di convocazione unica, presso la sede del Municipio 9 (Via Guerzoni 38), alle ore 
19.30 di giovedì 20 luglio 2023 per lo svolgimento dell’ordine del giorno di seguito riportato. 
Presiede il Presidente del Consiglio di Municipio 9, Stefano INDOVINO, partecipano il 
Direttore, Gabriella Della Valle, la Funzionaria Giuseppina Pedata in qualità di Segretario del 
Consiglio e Andrea Sanchi. 
 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
 

• Interventi dei cittadini 

• Mozioni ed interrogazioni 

• Nomina degli scrutatori 

 
 

1) Parere avente ad oggetto “Proposta iniziale di piano attuativo zona speciale Farini – 
unità scalo e zona speciale San Cristoforo”. Immediatamente eseguibile. 

2) Mozione avente ad oggetto: “Condanna atti di vandalismo contro l’opera di street art 
“Self-made man” dell’artista Alexandro Palombo”. Presentata dai consiglieri 
Tripicchio e Scerbo (PROT. 29/06/2023.0354285.E.). 
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SEDUTA DEL 20/07/2023 

 CONVOCAZIONE UNICA 
 

CONSIGLIO: inizio ora 19:38-19:47 (P)                termine ora 21:55 (U) 

COGNOME NOME INCARICO ENTRATA USCITA 

PIROVANO ANITA Presidente del Municipio P U 

INDOVINO STEFANO Presidente del Consiglio P U 

ALTAVILLA RAFFAELE Consigliere P U 

BETTOLI GIORGIO Consigliere P U 

BOSELLI  MONICA Consigliere P U 

CAMPASSO LAURA Consigliere P U 

DOLGETTA GIOVANNI Consigliere P U 

ELLI TIZIANA Assessore P U 

ESPOSITO MARIO Assessore P U 

FRIGENI MATTIA Consigliere P U 

GERACI MARCELLO Consigliere P U 

IPPOLITO STEFANIA Consigliere I I 

LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

Consigliere P U 

MASI SERENA Vicepresidente del Consiglio P U 

MAZZEI CLAUDIA Consigliere I I 

MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

Consigliere P U 

MOTTA ANDREA Consigliere P U 

PELLEGRINO MICHELE   Consigliere I I 

PLEBANI LAURA Consigliere P U 

POLLAK DESIDERIA-GIULIA Consigliere I I 

ROSSI FEDERICO Consigliere I I 

SALAMON MARCO Consigliere P U 

SCERBO VINCENZA DANIELA Consigliere P U 

STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

Consigliere P U 
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SUZZANI SIMONE FILIPPO Consigliere P U 

TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

Consigliere P U 

TODARO RAFFAELE Consigliere 19:56 U 

TREZZI MAURO Consigliere P U 

TRIPICCHIO VITTORIO Consigliere P U 

VENA CARMINE Consigliere P U 

ZORZETTO ANDREA Consigliere P U 

Legenda: P = Presente all’appello   A = Assente Giustificato   I = Assente Ingiustificato    

 U = uscita al termine della seduta  

 
Partecipa alla seduta l’Assessore municipale Mirko Mazzali. 
 
 

VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

 
Ore 19:48 – Si rileva la presenza di 25 Consiglieri (vedi allegato “A”), constatando che è 
stato raggiunto il numero legale e viene avviata la registrazione audio/video. 
 
Il Presidente Stefano INDOVINO confermando che è stato raggiunto il numero legale 
dichiara valida la seduta e dà inizio ai lavori del Consiglio. 
 

(si rimanda alla registrazione audio pubblicata sul sito del Municipio 9 e all’ALLEGATO D) 
 

INTERVENTI DEI CITTADINI 
Alle ore 19:39 – Intervengono i/le Cittadini/Cittadine: Chiara Melloni. 

 
INTERVENTI, MOZIONI ED INTERROGAZIONI 

Dalle ore 19:42 alle ore 20:06 – Intervengono i/le Consiglieri/Consigliere: Zorzetto – 
Tripicchio – Pirovano – Boselli – Lardieri – Bettoli – Vena. 

 
NOMINA DEGLI SCRUTATORI 

Ore 20:08 - Il Presidente Stefano INDOVINO nomina quali scrutatori i Consiglieri/Consigliere 
Mattia Frigeni, Marcello Geraci, Roberto Giordano Medolago. 
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(per il dettaglio degli orari di intervento, la trascrizione degli interventi e l’esito delle votazioni si 
rimanda agli ALLEGATI B-E al presente verbale e alla registrazione audio pubblicata sul sito del 
Municipio 9) 

 
PUNTI INSERITI ALL’ORDINE DEL GIORNO 

 
PUNTO 1: PARERE AVENTE AD OGGETTO “PROPOSTA INIZIALE DI PIANO 
ATTUATIVO ZONA SPECIALE FARINI – UNITÀ SCALO E ZONA SPECIALE SAN 
CRISTOFORO”. IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE. 
 
Il Presidente della Commissione 2, Andrea Motta, presenta il punto in discussione. 
 
Dalle ore 20:20 alle ore 20:52 intervengono i/le seguenti Consiglieri/Consigliere: Boselli – 
Lardieri – Tripicchio – Salamon – Vena – Motta – Boselli – Tripicchio – Lardieri. 

 
Ore 20:56 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta emendativa presentata dalla Consigliera Boselli (1.1). La 
proposta risulta RESPINTA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
RESPINTO l’emendamento della Consigliera Boselli (1.1) all’o.d.g.. 
 
Ore 20:58 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta emendativa presentata dalla Consigliera Boselli (1.2). La 
proposta risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO l’emendamento della Consigliera Boselli (1.2) all’o.d.g.. 

PRESENTI .................... n. 27  
VOTANTI ...................... n. 27 

MAGGIORANZA........... n. 14  
FAVOREVOLI ............... n. 10  
CONTRARI ................... n. 19   
ASTENUTI .................... n.   0    

PRESENTI .................... n. 26  
VOTANTI ...................... n. 25 

MAGGIORANZA........... n. 13  
FAVOREVOLI ............... n. 25  
CONTRARI ................... n.   0   
ASTENUTI .................... n.   1    
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Ore 20:59 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta emendativa presentata dal Consigliere Salamon (1.3). La 
proposta risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO l’emendamento del Consigliere Salamon (1.3) all’o.d.g.. 
 
Dalle ore 21:00 alle ore 21:12 intervengono il/le Consiglieri/Consigliere: Tripicchio – Motta – 
Boselli – Lardieri – Salamon – Boselli. 
 
Ore 21:13 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta emendativa presentata dalla Consigliera Boselli (1.4). La 
proposta risulta RESPINTA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
RESPINTO l’emendamento della Consigliera Boselli (1.4) all’o.d.g.. 
 
Ore 21:15 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta emendativa presentata dal Consigliere Tripicchio (1.5). La 
proposta risulta RESPINTA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 

PRESENTI .................... n. 24  
VOTANTI ...................... n. 20 

MAGGIORANZA........... n. 13  
FAVOREVOLI ............... n. 19  
CONTRARI ................... n.   1   
ASTENUTI .................... n.   4    

PRESENTI .................... n. 26  
VOTANTI ...................... n. 26 

MAGGIORANZA........... n. 14  
FAVOREVOLI ............... n. 10  
CONTRARI ................... n. 16   
ASTENUTI .................... n.   0    

PRESENTI .................... n. 25  
VOTANTI ...................... n. 24 

MAGGIORANZA........... n. 13  
FAVOREVOLI ............... n.   9  
CONTRARI ................... n. 15   
ASTENUTI .................... n.   1    
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Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
RESPINTO l’emendamento del Consigliere Tripicchio (1.5) all’o.d.g.. 
 
Ore 21:15 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta emendativa presentata dal Consigliere Tripicchio (1.6). La 
proposta risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO l’emendamento del Consigliere Tripicchio (1.6) all’o.d.g.. 
 
Ore 21:17 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta deliberativa emendata. La proposta risulta APPROVATA con 
il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO il punto n. 1 all’o.d.g.. 
 
Ore 21:18 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione l’immediata eseguibilità della proposta deliberativa emendata. La proposta 
risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 

PRESENTI .................... n. 24  
VOTANTI ...................... n. 24 

MAGGIORANZA........... n. 13  
FAVOREVOLI ............... n. 22  
CONTRARI ................... n.   2   
ASTENUTI .................... n.   0    

PRESENTI .................... n. 19  
VOTANTI ...................... n. 19 

MAGGIORANZA........... n. 10  
FAVOREVOLI ............... n. 19  
CONTRARI ................... n.   0   
ASTENUTI .................... n.   0    

PRESENTI .................... n. 17  
VOTANTI ...................... n. 17 

MAGGIORANZA........... n.   9  
FAVOREVOLI ............... n. 17  
CONTRARI ................... n.   0   
ASTENUTI .................... n.   0    
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Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto n. 1 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 2: MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: “MANCATA ATTUAZIONE PROGETTO 
“MERENDA METÀ MATTINA” PER LE SCUOLE DELL’INFANZIA PARITARIE 
COMUNALI MILANESI”. PRESENTATA DAL CONSIGLIERE TRIPICCHIO ED ALTRI 
(PROT. 19/05/2023.0279951.E.).  
 
Il Consigliere, Vittorio TRIPICCHIO, primo firmatario della mozione presenta il punto in 
discussione. 
 
Dalle ore 21:20 alle ore 21:41 intervengono i/le seguenti Consiglieri/Consigliere: Presidente 
Pirovano – Lardieri – Boselli – Tripicchio – Campasso – Todaro – Bettoli – Dolgetta. 

 
Ore 21:43 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la mozione che, a seguito di votazione elettronica, risulta NON 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara NON 
APPROVATO il punto 2 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 3: MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: “RICHIESTA DI CONVOCAZIONE IN 
MERITO ALL’INDIVIDUAZIONE DI AREE PIANTUMABILI IN MUNICIPIO 9”. 
PRESENTATA DAL CONSIGLIERE VENA. 
 
Ai sensi dell’art. 13 comma 4 del Regolamento di funzionamento e organizzazione del 
Consiglio di Municipio 9, la mozione – sottoscritta dal prescritto numero di Consiglieri – viene 
dichiarata urgente e si procede con la sua trattazione. 
 
Il Consigliere, Carmine VENA, firmatario della mozione presenta il punto in discussione.  
 

PRESENTI .................... n. 23  
VOTANTI ...................... n. 22 

MAGGIORANZA........... n. 12  
FAVOREVOLI ............... n.   7  
CONTRARI ................... n. 15  
ASTENUTI .................... n.   1  
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Dalle ore 21:46 alle ore 21:49 intervengono i/le seguenti Consiglieri/Consigliere: Lardieri – 
Vena. 

 
Ore 21:49 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la mozione che, a seguito di votazione elettronica, risulta APPROVATA 
con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO il punto 3 all’o.d.g.. 
 
 
 
Ore 21:55 del giorno 20/07/2023 – Il Presidente Stefano INDOVINO dichiara chiusa la 
seduta.  
 
Si dà atto che in merito alla documentazione integrale della discussione svolta nel 
corso della seduta con registrazione audio di cui al presente verbale, è reperibile 
presso il Municipio 9.  
 

IL SEGRETARIO DEL CONSIGLIO  
Giuseppina Pedata  

 
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI MUNICIPIO 
Stefano Indovino 

 

PRESENTI .................... n. 24  
VOTANTI ...................... n. 24 

MAGGIORANZA........... n. 13  
FAVOREVOLI ............... n. 24  
CONTRARI ................... n.   0  
ASTENUTI .................... n.   0  
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A  L  L  E  G  A  T  I 
DEL GIORNO 20/07/2023 

convocazione unica - ORE 19:30.00 
 

ALLEGATO A – VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 
ALLEGATO B – VERBALE CRONOLOGICO DELLA SEDUTA 

ALLEGATO C – REPORT VOTAZIONI  
ALLEGATO D – TRASCRIZIONE 
ALLEGATO E – EMENDAMENTI  

 
 
 

ALLEGATO A 
VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

 
ALTAVILLA RAFFAELE P IPPOLITO STEFANIA I SALAMON MARCO P 

BETTOLI GIORGIO P 
LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

P 
SCERBO VINCENZA 
DANIELA 

P 

BOSELLI  MONICA P MASI SERENA P 
STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

P 

CAMPASSO LAURA P MAZZEI CLAUDIA I 
SUZZANI SIMONE 
FILIPPO 

P 

DOLGETTA GIOVANNI P 
MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

P 
TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

P 

ELLI TIZIANA P MOTTA ANDREA P TODARO RAFFAELE P 
ESPOSITO MARIO P PELLEGRINO MICHELE I TREZZI MAURO P 
FRIGENI MATTIA P PLEBANI LAURA P TRIPICCHIO VITTORIO P 
GERACI MARCELLO P POLLAK DESIDERIA-GIULIA I VENA CARMINE P 
INDOVINO STEFANO P ROSSI FEDERICO I ZORZETTO ANDREA P 

 
Legenda : P = Presente -- A = Assente Giustificato -- I = Assente Ingiustificato  
 
 
 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 

 
ANITA PIROVANO P 
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19:38 - Entra in aula: Motta Andrea 
19:38 - Esce dall'aula: Motta Andrea 
19:38 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
19:38 - Entra in aula: Indovino Stefano 
19:38 - Entra in aula: Campasso Laura 
19:38 - Entra in aula: Stimola Michele 
19:38 - Entra in aula: Motta Andrea 
19:38 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
19:38 - Entra in aula: Masi Serena 
19:38 - Entra in aula: Medolago Roberto Giordano 
19:38 - Entra in aula: Zorzetto Andrea 
19:38 - Entra in aula: Pirovano Anita 
19:38 - Entra in aula: Suzzani Simone 
19:38 - Entra in aula: Tezzon Matteo 
19:38 - Entra in aula: Scerbo Vincenza 
19:38 - Entra in aula: Bettoli Giorgio 
19:38 - Entra in aula: Plebani Laura 
19:38 - Entra in aula: Mazzali Mirko 
19:38 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:38 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
19:38 - Entra in aula: Elli Tiziana 
19:39 - Entra in aula: Geraci Marcello 
19:39 - Entra in aula: Ospite 3 
19:39 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:39 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
19:39 - Interviene: Ospite 3 
19:40 - Entra in aula: Salamon Marco 
19:40 - Entra in aula: Frigeni Mattia 
19:42 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:42 - Fine Intervento: Ospite 3 
19:42 - Interviene: Zorzetto Andrea ( I Riformisti Lavoriamo per Milano con Sala ) 
19:42 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:42 - Entra in aula: Boselli Monica 
19:42 - Fine Intervento: Zorzetto Andrea 
19:42 - Interviene: Zorzetto Andrea ( I Riformisti Lavoriamo per Milano con Sala ) 
19:42 - Entra in aula: Tripicchio Vittorio 
19:44 - Entra in aula: Vena Carmine 
19:47 - Entra in aula: Esposito Mario 
19:48 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:49 - Fine Intervento: Zorzetto Andrea 
19:49 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
19:49 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:49 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
19:52 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:52 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
19:52 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
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19:53 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:54 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
19:54 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
19:54 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:56 - Entra in aula: Todaro Raffaele 
19:58 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:58 - Fine Intervento: Boselli Monica 
19:58 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
19:58 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:00 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:00 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:00 - Interviene: Bettoli Giorgio ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:00 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:02 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:02 - Fine Intervento: Bettoli Giorgio 
20:02 - Interviene: Vena Carmine ( Movimento 5 Stelle 2050 ) 
20:02 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:05 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:05 - Fine Intervento: Vena Carmine 
20:05 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:06 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:06 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:11 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:12 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:12 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:20 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:20 - Fine Intervento: Motta Andrea 
20:20 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
20:20 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
 
Alle ore: 20:21 - Apertura della discussione del punto:  
1. Parere avente ad oggetto “proposta iniziale di Piano attuativo Zona speciale Farini – unità scalo e Zona 
speciale San Cristoforo”. Immediatamente eseguibile. 
 
20:22 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:22 - Fine Intervento: Boselli Monica 
20:22 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:22 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:29 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:29 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:29 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:29 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:30 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:30 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:33 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:33 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:33 - Interviene: Salamon Marco ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
20:33 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:39 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:39 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:39 - Fine Intervento: Salamon Marco 
20:39 - Interviene: Vena Carmine ( Movimento 5 Stelle 2050 ) 
20:42 - Fine Intervento: Vena Carmine 
20:42 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:42 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:44 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:48 - Fine Intervento: Motta Andrea 
20:48 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:48 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
20:48 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
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20:51 - Fine Intervento: Boselli Monica 
20:51 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:51 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:51 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:52 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:52 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:52 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:52 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:55 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:55 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 20:56 - Chiusura della discussione del punto: Parere avente ad oggetto “proposta iniziale di Piano 
attuativo Zona speciale Farini – unità scalo e Zona speciale San Cristoforo”. Immediatamente eseguibile. 
 
 
Alle ore: 20:56 - Apertura della discussione del punto:  
2. em. Boselli (1.1) - viabilità 
 
 
Alle ore: 20:56 - Chiusura della discussione del punto: em. Boselli (1.1) - viabilità 
 
Votazione aperta per il punto: em. Boselli (1.1) - viabilità 
20:56 - Entra in aula: Ippolito Stefania 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 27 

Votanti: 27 
Favorevoli: 10 
Contrari: 17 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Respinta 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Salamon Marco, Scerbo 
Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio 
Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Salamon Marco, Scerbo 
Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio 
Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Mazzei Claudia, Pellegrino Michele, Pollak Desideria, Rossi Federico 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Boselli Monica, Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Lardieri Giuseppe Antonio, Scerbo 
Vincenza, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Indovino Stefano, Ippolito 
Stefania, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Salamon 
Marco, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Zorzetto Andrea 
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Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come respinta 
 
 
Alle ore: 20:57 - Apertura della discussione del punto:  
3. em. Boselli (1.2) - parcheggi 
 
 
Alle ore: 20:58 - Chiusura della discussione del punto: em. Boselli (1.2) - parcheggi 
 
Votazione aperta per il punto: em. Boselli (1.2) - parcheggi 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 26 

Votanti: 25 
Favorevoli: 25 

Contrari: 0 
Astenuti: 1 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Medolago 
Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola 
Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, 
Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Medolago 
Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola 
Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, 
Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Ippolito Stefania, Mazzei Claudia, Pellegrino Michele, Pollak Desideria, Rossi Federico 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Medolago 
Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola 
Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
Vena Carmine 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata 
 
20:58 - Esce dall'aula: Ippolito Stefania 
 
Alle ore: 20:58 - Apertura della discussione del punto:  
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4. em. Salamon (1.3) - verde pubblico 
 
 
Alle ore: 20:59 - Chiusura della discussione del punto: em. Salamon (1.3) - verde pubblico 
 
Votazione aperta per il punto: em. Salamon (1.3) - verde pubblico 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 24 

Votanti: 20 
Favorevoli: 19 

Contrari: 1 
Astenuti: 4 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, 
Pirovano Anita, Plebani Laura, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon 
Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, 
Pirovano Anita, Plebani Laura, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon 
Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Altavilla Raffaele, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei Claudia, Pellegrino Michele, Pollak 
Desideria, Rossi Federico 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Indovino Stefano, Masi Serena, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Salamon Marco, Scerbo 
Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Vena Carmine, Zorzetto 
Andrea 
 
Contrari:  
Dolgetta Giovanni 
 
Astenuti:  
Boselli Monica, Geraci Marcello, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata 
 
20:59 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:59 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
21:00 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
 
Alle ore: 21:00 - Apertura della discussione del punto:  
5. em. Boselli (1.4) - verde 
 
21:00 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
21:00 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:00 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:01 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:01 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
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21:01 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:01 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:01 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:02 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:05 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:05 - Fine Intervento: Motta Andrea 
21:05 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
21:05 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:06 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:06 - Fine Intervento: Boselli Monica 
21:06 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
21:06 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:08 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:08 - Interviene: Salamon Marco ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
21:08 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:10 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:12 - Fine Intervento: Salamon Marco 
21:12 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:13 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
21:13 - Fine Intervento: Boselli Monica 
 
Alle ore: 21:13 - Chiusura della discussione del punto: em. Boselli (1.4) - verde 
 
Votazione aperta per il punto: em. Boselli (1.4) - verde 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 26 

Votanti: 26 
Favorevoli: 10 
Contrari: 16 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Respinta 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Medolago 
Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola 
Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, 
Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Medolago 
Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola 
Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, 
Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Ippolito Stefania, Mazzei Claudia, Pellegrino Michele, Pollak Desideria, Rossi Federico 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Boselli Monica, Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Lardieri Giuseppe Antonio, Scerbo 
Vincenza, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  



7 
 

Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Indovino Stefano, Masi Serena, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Salamon Marco, Stimola Michele, 
Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Zorzetto Andrea 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come respinta 
 
 
Alle ore: 21:14 - Apertura della discussione del punto:  
6. em. Tripicchio 
 
 
Alle ore: 21:15 - Chiusura della discussione del punto: em. Tripicchio 
 
Votazione aperta per il punto: em. Tripicchio 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 25 

Votanti: 24 
Favorevoli: 9 
Contrari: 15 
Astenuti: 1 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Respinta 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Medolago 
Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani 
Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Medolago 
Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani 
Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Ippolito Stefania, Mazzei Claudia, Pellegrino Michele, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Boselli Monica, Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Lardieri Giuseppe Antonio, Scerbo 
Vincenza, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio 
 
Contrari:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Indovino Stefano, Masi Serena, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Stimola Michele, Suzzani Simone, 
Tezzon Matteo, Zorzetto Andrea 
 
Astenuti:  
Vena Carmine 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come respinta Emendamento 
 
21:15 - Esce dall'aula: Salamon Marco 
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Alle ore: 21:15 - Apertura della discussione del punto:  
7. em. Tripicchio 2 
 
 
Alle ore: 21:15 - Chiusura della discussione del punto: em. Tripicchio 2 
 
Votazione aperta per il punto: em. Tripicchio 2 
21:15 - Entra in aula: Salamon Marco 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 24 

Votanti: 24 
Favorevoli: 22 

Contrari: 2 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Medolago Roberto 
Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, 
Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Medolago Roberto 
Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, 
Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Campasso Laura, Ippolito Stefania, Mazzei Claudia, Pellegrino Michele, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Geraci 
Marcello, Indovino Stefano, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani 
Laura, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, 
Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
Frigeni Mattia, Medolago Roberto Giordano 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata Emendamento 
 
21:15 - Esce dall'aula: Campasso Laura 
21:15 - Esce dall'aula: Salamon Marco 
 
Alle ore: 21:16 - Apertura della discussione del punto:  
8. i.e. Scalo Farini 
 
 
Alle ore: 21:17 - Chiusura della discussione del punto: i.e. Scalo Farini 
 
21:17 - Entra in aula: Campasso Laura 
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Votazione aperta per il punto: Parere avente ad oggetto “proposta iniziale di Piano attuativo Zona 
speciale Farini – unità scalo e Zona speciale San Cristoforo”. Immediatamente eseguibile. 
21:17 - Entra in aula: Salamon Marco 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 19 

Votanti: 19 
Favorevoli: 19 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Geraci 
Marcello, Indovino Stefano, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani 
Laura, Salamon Marco, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Geraci 
Marcello, Indovino Stefano, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani 
Laura, Salamon Marco, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Altavilla Raffaele, Boselli Monica, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei Claudia, Pellegrino 
Michele, Pollak Desideria, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio 
Vittorio 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Geraci 
Marcello, Indovino Stefano, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani 
Laura, Salamon Marco, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
21:18 - Esce dall'aula: Boselli Monica 
21:18 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:18 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
21:18 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
21:18 - Esce dall'aula: Scerbo Vincenza 
21:18 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
21:18 - Esce dall'aula: Tripicchio Vittorio 
21:18 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
Votazione aperta per il punto: i.e. Scalo Farini 
21:18 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:18 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
21:18 - Entra in aula: Boselli Monica 
21:18 - Entra in aula: Tripicchio Vittorio 
21:18 - Entra in aula: Todaro Raffaele 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 17 

Votanti: 17 
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Favorevoli: 17 
Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Indovino Stefano, Masi Serena, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Salamon Marco, Stimola Michele, 
Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Indovino Stefano, Masi Serena, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Salamon Marco, Stimola Michele, 
Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Altavilla Raffaele, Boselli Monica, Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe 
Antonio, Mazzei Claudia, Pellegrino Michele, Pollak Desideria, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Indovino Stefano, Masi Serena, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Salamon Marco, Stimola Michele, 
Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
21:18 - Esce dall'aula: Boselli Monica 
21:18 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:18 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
21:18 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
21:18 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
21:18 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
21:18 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
21:18 - Esce dall'aula: Tripicchio Vittorio 
21:18 - Entra in aula: Boselli Monica 
21:18 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:18 - Entra in aula: Tripicchio Vittorio 
21:18 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
21:18 - Entra in aula: Todaro Raffaele 
21:18 - Entra in aula: Todaro Raffaele 
21:18 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
21:18 - Entra in aula: Geraci Marcello 
21:18 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
 
Alle ore: 21:18 - Apertura della discussione del punto:  
9. Mozione avente ad oggetto: “Condanna atti di vandalismo contro l’opera di street art “Self-made man” 
dell’artista AleXandro Palombo”. Presentata dai consiglieri Tripicchio e Scerbo (PROT. 
29/06/2023.0354285.E.) 
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21:19 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:19 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:20 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
21:20 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:20 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
21:20 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:20 - Entra in aula: Scerbo Vincenza 
21:23 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:23 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
21:23 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
21:23 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:27 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:27 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:27 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
21:27 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:29 - Fine Intervento: Boselli Monica 
21:29 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:29 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:29 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:31 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:31 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
21:31 - Interviene: Campasso Laura ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:31 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:33 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:33 - Fine Intervento: Campasso Laura 
21:34 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:34 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:35 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:35 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
21:35 - Interviene: Todaro Raffaele ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
21:35 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:37 - Esce dall'aula: Masi Serena 
21:40 - Fine Intervento: Todaro Raffaele 
21:40 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:40 - Interviene: Bettoli Giorgio ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:40 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:41 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:41 - Fine Intervento: Bettoli Giorgio 
21:41 - Interviene: Dolgetta Giovanni ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
21:41 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:43 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:43 - Fine Intervento: Dolgetta Giovanni 
 
Alle ore: 21:43 - Chiusura della discussione del punto: Mozione avente ad oggetto: “Condanna atti di 
vandalismo contro l’opera di street art “Self-made man” dell’artista AleXandro Palombo”. Presentata dai 
consiglieri Tripicchio e Scerbo (PROT. 29/06/2023.0354285.E.) 
 
Votazione aperta per il punto: Mozione avente ad oggetto: “Condanna atti di vandalismo contro 
l’opera di street art “Self-made man” dell’artista AleXandro Palombo”. Presentata dai consiglieri 
Tripicchio e Scerbo (PROT. 29/06/2023.0354285.E.) 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 23 

Votanti: 22 
Favorevoli: 7 
Contrari: 15 
Astenuti: 1 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Respinta 
Presenti :  
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Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, 
Plebani Laura, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, 
Plebani Laura, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Altavilla Raffaele, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, Pellegrino 
Michele, Pollak Desideria, Rossi Federico 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Boselli Monica, Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Scerbo Vincenza, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, 
Tripicchio Vittorio 
 
Contrari:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Indovino Stefano, Medolago 
Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Salamon Marco, Stimola Michele, Suzzani 
Simone, Tezzon Matteo, Zorzetto Andrea 
 
Astenuti:  
Vena Carmine 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come respinta 
 
21:44 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:44 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
 
Alle ore: 21:44 - Apertura della discussione del punto:  
10. Mozione avente ad oggetto:richiesta convocazione commissione presentata da Vena ed altri 
 
21:44 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
21:44 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:44 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:44 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:44 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:44 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:44 - Esce dall'aula: Vena Carmine 
21:44 - Entra in aula: Vena Carmine 
21:44 - Interviene: Vena Carmine ( Movimento 5 Stelle 2050 ) 
21:44 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:46 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:46 - Fine Intervento: Vena Carmine 
21:46 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
21:46 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:49 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:49 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:49 - Interviene: Vena Carmine ( Movimento 5 Stelle 2050 ) 
21:49 - Fine Intervento: Vena Carmine 
21:49 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:49 - Interviene: Vena Carmine ( Movimento 5 Stelle 2050 ) 
21:49 - Fine Intervento: Vena Carmine 
21:49 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
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Alle ore: 21:49 - Chiusura della discussione del punto: Mozione avente ad oggetto:richiesta convocazione 
commissione presentata da Vena ed altri 
 
21:49 - Interviene: Salamon Marco ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
21:49 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:53 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:53 - Fine Intervento: Salamon Marco 
21:53 - Interviene: Geraci Marcello ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
21:53 - Fine Intervento: Geraci Marcello 
21:53 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:53 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
Votazione aperta per il punto: Mozione avente ad oggetto:richiesta convocazione commissione 
presentata da Vena ed altri 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 24 

Votanti: 24 
Favorevoli: 24 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Lardieri Giuseppe Antonio, Medolago Roberto 
Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, 
Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Lardieri Giuseppe Antonio, Medolago Roberto 
Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, 
Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Pellegrino Michele, Pollak Desideria, Rossi Federico, Todaro 
Raffaele 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Lardieri Giuseppe Antonio, Medolago Roberto 
Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, 
Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
21:53 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
21:54 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
21:54 - Esce dall'aula: Motta Andrea 
21:54 - Esce dall'aula: Frigeni Mattia 
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21:54 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:54 - Esce dall'aula: Tezzon Matteo 
21:54 - Esce dall'aula: Bettoli Giorgio 
21:54 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
21:55 - Esce dall'aula: Boselli Monica 
21:55 - Esce dall'aula: Esposito Mario 
21:55 - Esce dall'aula: Indovino Stefano 
21:55 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:55 - Esce dall'aula: Medolago Roberto Giordano 
21:55 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
21:55 - Esce dall'aula: Campasso Laura 
21:55 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
21:55 - Esce dall'aula: Elli Tiziana 
21:55 - Esce dall'aula: Mazzali Mirko 
21:55 - Esce dall'aula: Pirovano Anita 
21:55 - Esce dall'aula: Plebani Laura 
21:55 - Esce dall'aula: Salamon Marco 
21:55 - Esce dall'aula: Scerbo Vincenza 
21:55 - Esce dall'aula: Stimola Michele 
21:55 - Esce dall'aula: Suzzani Simone 
21:55 - Esce dall'aula: Tripicchio Vittorio 
21:55 - Esce dall'aula: Vena Carmine 
21:55 - Esce dall'aula: Zorzetto Andrea 
21:55 - Esce dall'aula: Ospite 3 
 
Alle 21:55 considerate le circostanze, dichiara chiusa la seduta. 
 

Il Segretario     Il Presidente  



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

em. Boselli (1.1) - viabilità 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 25/07/2023 

Data apertura votazione:    20/07/2023 20:56 

Data chiusura votazione:    20/07/2023 20:57 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     27 

Votanti:     27 

Favorevoli:     10 

Contrari:     17 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     4 

Esito:      Respinta 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Boselli Monica 

Dolgetta Giovanni 

Geraci Marcello 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Scerbo Vincenza 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Salamon Marco 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Zorzetto Andrea 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Mazzei Claudia 

Pellegrino Michele 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

em. Boselli (1.2) - parcheggi 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 25/07/2023 

Data apertura votazione:    20/07/2023 20:58 

Data chiusura votazione:    20/07/2023 20:58 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     26 

Votanti:     26 

Favorevoli:     25 

Contrari:     0 

Astenuti:     1 

Non Espresso:     0 

Assenti:     5 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Boselli Monica 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Vena Carmine 

Assenti 

  ASSENTI 
Ippolito Stefania 

Mazzei Claudia 

Pellegrino Michele 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

em. Salamon (1.3) - verde pubblico 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 25/07/2023 

Data apertura votazione:    20/07/2023 20:59 

Data chiusura votazione:    20/07/2023 20:59 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     13 

Presenti:     24 

Votanti:     24 

Favorevoli:     19 

Contrari:     1 

Astenuti:     4 

Non Espresso:     0 

Assenti:     7 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Indovino Stefano 

Masi Serena 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Vena Carmine 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
Dolgetta Giovanni 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Boselli Monica 

Geraci Marcello 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Assenti 

  ASSENTI 
Altavilla Raffaele 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Mazzei Claudia 

Pellegrino Michele 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

em. Boselli (1.4) - verde 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 25/07/2023 

Data apertura votazione:    20/07/2023 21:14 

Data chiusura votazione:    20/07/2023 21:14 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     26 

Votanti:     26 

Favorevoli:     10 

Contrari:     16 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     5 

Esito:      Respinta 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Boselli Monica 

Dolgetta Giovanni 

Geraci Marcello 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Scerbo Vincenza 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Indovino Stefano 

Masi Serena 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Salamon Marco 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Zorzetto Andrea 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Ippolito Stefania 

Mazzei Claudia 

Pellegrino Michele 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

em. Tripicchio 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 25/07/2023 

Data apertura votazione:    20/07/2023 21:15 

Data chiusura votazione:    20/07/2023 21:15 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     13 

Presenti:     25 

Votanti:     25 

Favorevoli:     9 

Contrari:     15 

Astenuti:     1 

Non Espresso:     0 

Assenti:     6 

Esito:      Respinta 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Boselli Monica 

Dolgetta Giovanni 

Geraci Marcello 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Scerbo Vincenza 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Contrari 

  CONTRARI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Indovino Stefano 

Masi Serena 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Zorzetto Andrea 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Vena Carmine 

Assenti 

  ASSENTI 
Ippolito Stefania 

Mazzei Claudia 

Pellegrino Michele 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

em. Tripicchio 2 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 25/07/2023 

Data apertura votazione:    20/07/2023 21:15 

Data chiusura votazione:    20/07/2023 21:15 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     13 

Presenti:     24 

Votanti:     24 

Favorevoli:     22 

Contrari:     2 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     7 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Boselli Monica 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
Frigeni Mattia 

Medolago Roberto Giordano 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Campasso Laura 

Ippolito Stefania 

Mazzei Claudia 

Pellegrino Michele 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Parere avente ad oggetto “proposta iniziale di Piano attuativo Zona speciale Farini – unità scalo e 

Zona speciale San Cristoforo”. Immediatamente eseguibile. 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 25/07/2023 

Data apertura votazione:    20/07/2023 21:17 

Data chiusura votazione:    20/07/2023 21:18 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     10 

Presenti:     19 

Votanti:     19 

Favorevoli:     19 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     12 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Masi Serena 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Salamon Marco 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Vena Carmine 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Altavilla Raffaele 

Boselli Monica 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Mazzei Claudia 

Pellegrino Michele 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Scerbo Vincenza 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

i.e. Scalo Farini 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 25/07/2023 

Data apertura votazione:    20/07/2023 21:18 

Data chiusura votazione:    20/07/2023 21:18 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     9 

Presenti:     17 

Votanti:     17 

Favorevoli:     17 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     14 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Indovino Stefano 

Masi Serena 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Salamon Marco 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Vena Carmine 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Altavilla Raffaele 

Boselli Monica 

Dolgetta Giovanni 

Geraci Marcello 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Mazzei Claudia 

Pellegrino Michele 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Scerbo Vincenza 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Mozione avente ad oggetto: “Condanna atti di vandalismo contro l’opera di street art “Self-made 

man” dell’artista AleXandro Palombo”. Presentata dai consiglieri Tripicchio e Scerbo (PROT. 

29/06/2023.0354285.E.) 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 25/07/2023 

Data apertura votazione:    20/07/2023 21:43 

Data chiusura votazione:    20/07/2023 21:44 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     12 

Presenti:     23 

Votanti:     23 

Favorevoli:     7 

Contrari:     15 

Astenuti:     1 

Non Espresso:     0 

Assenti:     8 

Esito:      Respinta 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Favorevoli 

FAVOREVOLI 
Boselli Monica 

Dolgetta Giovanni 

Geraci Marcello 

Scerbo Vincenza 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Contrari 

  CONTRARI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Indovino Stefano 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Salamon Marco 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Zorzetto Andrea 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Vena Carmine 

Assenti 

  ASSENTI 
Altavilla Raffaele 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Pellegrino Michele 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Mozione avente ad oggetto: richiesta convocazione commissione presentata da Vena ed altri 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 25/07/2023 

Data apertura votazione:    20/07/2023 21:53 

Data chiusura votazione:    20/07/2023 21:53 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     13 

Presenti:     24 

Votanti:     24 

Favorevoli:     24 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     7 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Boselli Monica 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Pellegrino Michele 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Todaro Raffaele 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
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Consiglio di Municipio 9 - seduta n. 30 

20/07/2023 19:30 

Stefano Indovino: 

Buonasera a tutte e a tutti Bentrovati. Direi che possiamo iniziare una città di ha chiesto la 

parola prego signora Melloni. Ok Buonasera  

3 Ospite: 

a tutti. Sono Chiara Melloni e abito a municipio 9 in via Porro e sono qua insieme anche alle 

mie due amiche chiedervi se siete al corrente dello stato di degrado sempre crescente del 

giardino che si trova punto all'angolo tra via Edoardo porro e viale Jenner per intenderci quello 

di fianco alla branca alla fabbrica del Fernet Branca questo giardino ranoia una Due forti 

valenze una prima Valenza, diciamo per tutti, non solo noi artistico bar architettonica, in 

quanto sto giardino affaccia una cascina Sforzesca sulla quale il dottor salsi del Castello ha 

realizzato anche un libro degli Appunto sui sugli riconoscendo le parti di affresco rimasta punto 

dell'epoca Sforzesca, quindi una valenza importantissima è la seconda, Valenza sentimentale in 

quanto vabbè. Io abito lì e con le mie amiche Franca e Simona avevamo un'associazione con la 

quale abbiamo realizzato spesso delle degli eventi di un'associazione culturale delle cene in 

russo è molto partecipate nelle quali avevamo anche inventato creato un sondaggio per poter 

dare un nome a questo giardino perché è il giardino di via Porro angolo viale Jenner e facendo 

questo sondaggio. Diciamo che al primo posto era uscito il di Luca Rossi è al secondo posto 

Bartezzaghi perché comunque due personalità ovviamente avevamo I nomi della delle zone del 

Municipio. Quindi la nostra il nostro sarebbe quello di cercare di vedere questo di non 

ritornare bello come era prima per poter realizzare attività, ma anche per esempio realizzare 

eventi mi riferisco, per esempio a delle serate di piano City, per quale sarebbe una location 

ideale Oppure delle presentazioni in occasione di qualche altra sitio week, per esempio 

Bookcity la situazione di questo giardino è comunque comune e noi parliamo di questo siamo 

qua a di questo piccolo giardino, ma è comune diciamo a parecchi altri giardini di tutto il 

municipio. Quindi ho finito. Non so se avete qualcosa da chiedermi oltre sennò io avrei finito il 

mio intervento e niente, vi ringrazio dell'attenzione. Buonasera. Grazie  

Stefano Indovino: 

mille le le risponderò, poi la presidente qui con gli assi di riferimento per contatti che ha che 

c'ha lasciato allegati alla alla richiesta. Non ho altri interventi di cittadini, quindi lascio la parola 

al gruppo andrà Dr. Jack.  

Andrea Zorzetto: 

Buonasera da fare e con dispiacere mi mi dimetto dal consiglio ed esco anche da d'azione è 

stata una decisione personale molto sofferta, è la ragione principale che ho di dedicarmi al 

100% alla mia startup è questa impresa che fondato sei mesi fa ed è una c'ha un lavoro molto 

più difficile complesso è difficile ma ancora di più previsto, ecco sono solo convitto Enrico 
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totale su quello quindi per principio non potendo da vendere fotostatica. Magari dagli in 

particolare anche di più ultimamente. Ecco mi sembra giusto lasciare il posto che possa 

dedicarsi al massimo e svolgere questo ruolo. L'ultimo intervento iniziato sempre citare una 

statistica sugli importante la tecnologia che in anni sono reso conto quanto sia importante e 

negli anni 60. Quando sono nati i genitori era l'era dell'automobile e nelle automobile è l'Italia 

aveva le risorse e mi hanno delle pochissime aziende al mondo che il petrolio e nelle 

infrastrutture non le in Italia la seconda elettrauto stradale d'Europa dopo la Germania Ovest 

Carmine, mi sto divertendo dal consiglio per aggiornarti l'Italia aveva le risorse il petrolio aveva 

l'infrastruttura delle autostrade e aveva anche la alle automobili andate così è più complessa. 

In quegli anni e la Fiat è una delle più grande al mondo oggi quali L'equivalente di quei 

Insomma di quali ingredienti è questo dispositivo qua e tutti i giorni penso per andare a e 

continuiamo mattina è la prima cosa che guardiamo le risorse sono microchip ai dati 

infrastruttura, sono questi telefoni stessi e le tecnologie più alto raggiunto sono i software. No 

queste app che usiamo tutti i giorni, purtroppo niente di tutto questo prodotto in Italia in 

realtà neanche in Europa a parte poche eccezioni e Sono fermamente convinto che non si 

risolve questo problema stipendi rimarranno fermi in e non ci saranno purtroppo meno soldi 

per scuole ospedali nido e è sempre più forte giovani stanno andando all'estero e poi 

ovviamente sono tanti prendere i ma tra le sfide che ho visto in della tecnologia è il progresso 

tecnologico, per me è importante e quindi ovviamente non è che neanche gli ho dei casi 

risolverò questa cosa da solo, però lei non trattata può inserirsi un po' Fammi sapere a provare 

nei prodotti di alto valore aggiunto tecnologico e a fare cose da costruire qualcosa qua 

dall'Italia statisticamente è stata fagli sono tutte ce la pochissime, però ecco, essendo essendo 

giovane, mi pentirai se ne se non ci provassi a pieno esco anche da azione, penso che non mi 

sarei trovato molto a mio agio in altri partiti, quindi non è azioni, però ecco più riconosce nei 

valori, sicuramente non ho visto una carica innovativa da parte dell'attuale leader Calenda 

nella gestione di azioni per me è così, no la tecnologia molto importante anche per un partito 

si sa come biologia. Ma sì, anche come modo di fare le cose e appunto, non visto pratico 

innovazioni e di nuovo. Spero che i tanti aspetti che si impegna azione lo mi alleno Pro non 

potendo dedicarmi a mi sono più corretto è uscire riflettuto a lungo, potrei potevo arrivare ad 

alcune di queste conclusioni Gianni fachin. Trovato bene io non partire la tradizionale o che se 

avrei avuto il tempo di soldi una funzione, però ecco ci sono. Sono arrivato questa conclusione 

recentemente penso che 2 anni e comunque un buon per averci provato e tre rimangono 

ancora abbastanza per il successore di sono di insediarsi e fare bene, quindi mi sembra anche il 

momento giusto e come ultima cosa e forse la più importante ringraziarvi tutti di questa 

esperienza vado a quindi è più ottimista della politica e poi siamo stati forse anche fortuna. Ti 

aspetto altrimenti cpd Milano per le storie che ho sentito però ho una maggioranza molto 

presa e un'opposizione anche aperta collaborare e tutti i tre accomunati da una forte voglia 

impegno di aiutare il municipio tanto ruolo che non ha tanti onori o compensi. Non ha rispetto 

ad altre cariche pubbliche, quindi ho visto un po' Di tutti quindi sono molto grato di fatto 

questi due anni e quindi vi ringrazio continuerò a fare il tifo per tutti voi per il municipio, 

grazie. Io  

Stefano Indovino: 

penso di poter parlare a nome di tutti nel ringraziare il capogruppo Giorgetto Andrea Per lo 

stile. Mi vien da dire con cui è stato fra noi con gli spunti che ha restituito con la serietà con cui 
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ha percorso questi due anni insieme e devo dire che è la serietà che ho nella scelta che che ha 

fatto è nelle sue parole una nota tecnica, diciamo per per tutti forma oggi. Annunciato 

nell'ultimo consiglio formalmente, diciamo formalizzerà le dimissioni verso la fine di agosto i 

primi di settembre perché sennò saremmo costretti a convocare un entro 10 giorni e diciamo 

immaginando che tutti voi o alcuni di voi nei prossimi potrebbero partire per altri lidi 

c'eravamo detti che comunque questo sarebbe stato l'ultimo consiglio scuola sentirà diciamo 

poi di farlo ai primi di settembre con com'era nei programmi detto questo lascio la parola al 

capogruppo picchio.  

Vittorio Tripicchio: 

Grazie  

Anita Pirovano: 

mille anche alla capogruppo Tribute tripicchio per la cortesia, volevo in realtà con affetto mi mi 

sentirei di ringraziare Andrea per questi due anni passati insieme che sono stati. Insomma 

occasione di di conoscenza è dentro e fuori l'istituzione partendo comunque storie anche da 

tappe anagrafiche diverse. Vabbè uno come sapete dei dei consiglieri più giovani della di 

questa consiliatura che nel tempo di sì, ok che aveva a a Secondo me è è uno sguardo che era 

uno sguardo curioso che era uno sguardo anche che si incazzava, forse no dalla luce da alcuni 

degli schemi più tradizionali che sono stati lui non è un delle ideologie. No, però credo che 

tempo delle ideologie un po' reparti sia andato a finire e che ci sia tanto bisogno di sostituirle 

con cultura e politiche, se io per cultura politica intendo e per sempre riflessioni che che 

condivide su i paradigmi che che sono spesso solo legate ai meccanismi produttivi 

all'economia, ma capire no, che non solo dove sta andando il mondo, ma dov'è vorremmo 

portarlo Ila il mondo in questo senso io voglio dire una cosa assicurativa, forse era sicura più 

me che che Andrea è che non ne ha bisogno il tempo Ma insegnato anche le cittadine che 

internet guardavano Mentre Andrea interveniva le cittadine che hanno portato questa 

richiesta sul palco che sono persone con cui ho condiviso un percorso politico del partito 

politico che in questo momento non hanno ruoli istituzionali e non fanno parte di partiti 

politici, ma che come vedete continuano a interessarsi impegnarsi per Pubblica, quindi Andrea. 

Tieni presente questo se non c'è bisogno di avere un dentro in situazione, non c'è problema 

bisogno di riconoscersi qui ed ora in una appartenenza partitica serve avere delle idee una 

visione del mondo in questo senso ti chiedo anche poi pensaci con calma se il tavolo quello 

sulla sul lavoro che di cui sei parte può rimanere un piccolo impegno sapete con tavolo di una 

Possiamo aggiungere anche dei componenti che hanno ruoli istituzionali, mi sembra che lui 

pure avendo poca esperienza del mondo per ragioni anagrafiche esperto dei temi di di questi 

parla. Quindi anche un modo per continuare a un pezzo di strada insieme. Grazie davvero in 

maniera non retorica da da tutti e tutte. Grazie presente  

Stefano Indovino: 

piove, non aprono il capogruppo tripicchio. Grazie Presidente. Mi associo a quando Etro dalla 

presente Pirovano è il mio migliore in bocca al lupo al di fuori. di un consenso istituzionale al 

consigliere uscente Zorzetto al quale mi sento di dire Appunto che viva Attiva non esisto più 

teologia. Però per me esiste come dire un'educazione di fondo al di fuori delle istituzioni che 
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cerco di portare dentro le istituzioni, non come ideologie. Ma come idea per pensando che la 

politica possa essere fatta di te possa essere fatti. Vedi proposte aldilà assolutamente gli 

steccati ideologici detto ciò non è mai facile vuol dire un po' il filo del discorso rispetto a che 

sono nuovi ed oneri da parte di chi riveste un incarico istituzionale. Come il nostro perciò non è 

Come dire intervenire dopo quanto detto dal col diretto oggetto della presente Pirovano alla 

quale assolutamente Mi associo e però sono qui a dal mese di maggio e a chiedere quando 

potremmo avere l'opera le opere di levigazione di levigatura navigazione che dir si voglia della 

pavimentazione su Piazza Dergano e vie adiacenti per le quali ancora non abbia avuto nessuna 

risposta ufficiale. Grazie Grazie capogruppo tre piccola parola considera Boselli. Grazie  

Monica Boselli: 

Presidente, io questa sera presenterò una mozione. Ve l'ho inviata via mail e non ho fatto in 

tempo a stamparla. L'ho mandata sia lei presidente indovino che alla dottoressa Di Donato. 

Prima posso leggerla così? a Ok. Intanto comincio a leggerla. Poi allora mozione Premesso che 

è doveroso per un'amministrazione comunale valutare gli effetti sia gli effetti che le modifiche 

viabilistiche ha portate in una determinata località in quanto le stesse potrebbero influire 

negativamente sul intero quartiere coinvolto considerato che è compito dell'amministrazione 

comunale e dei suoi relativi assessorati garantire una paritaria accessibilità in piena sicurezza 

delle vie sia ai pedoni che alle automobili ma è vero che l'accesso di camion pesanti in via 

Giuseppe Ugolini è diventato un problema sia per i pedoni che per le biciclette ed oneroso per 

l'amministrazione comunale che ogni due anni deve riparare i tombini rotti dai mezzi pesanti 

se l'ingresso per questi mezzi pesanti che utilizzano L'ingresso da via Padre Giuliani riesce a 

fatica essendo Ponte ferroviario nel uscita devono necessariamente retrocedere in è in 

contromano Fin dopo la curva tra il ponte ferroviario, schivando ogni volta sinistri 

automobilistici chiede alla presidente di Municipio IX alla Giunta di Municipio 9 agli assessorati 

alla partita del Comune di Milano alla polizia locale del comando di competenza di di poter 

attivare il divieto al transito dei mezzi pesanti dal ponte ferroviario di via Padre Giuliani 

direzione Ugolini e da via Pianell direzione Ugo Ugolini. Questa è la mozione che ho presentato 

perché il problema di via Ugolini, ormai è noto a tutti ogni santo giorno della settimana i 

camion entrano in via Ugolini e non possono uscire e di conseguenza escono incontro in 

retromarcia in contromano con passeggini persone. La carrozzina biciclette, cioè Dobbiamo 

porre un rimedio io nella scorsa legislatura, avevo fatto una delibera di giunta chiedendo di 

inserire il divieto d'ingresso ai mezzi pesanti sappiate che ci sono fotografie video che fanno 

vedere anche che cosa succede quando questi mezzi pesanti in via Ugolino, praticamente 

scaricano in mezzo alla strada con i muletti bloccando anche tutto il transito viabilistico, cosa 

che non si potrebbe fare e poi In altri casi tentano di entrare all'interno della ditta buste 

Blasetti e distruggono tutto ieri hanno praticamente fatto l'ingresso in un momento dove c'era 

tantissimo caldo, hanno sollevato il manto dell'appalto e hanno nuovamente rovinato la falto 

del marciapiede che era appena stato rifatto. Quindi chiedo per l'ennesima volta perché 

questa cosa l'abbiamo già vista e rivista e cittadini sono stanchi. Cioè in via Ugolini, ci sono una 

marea di problemi, prendiamone Uno alla volta, ma diamo un segnale diamo un segnale 

perché c'è anche un parere dei Vigili di via Livigno che proprio chiede l'inserimento di un senso 

unico. Allora il senso unico abbiamo capito che non Lo affronteremo più avanti, ma almeno 

mettiamo il divieto ai mezzi pesanti. La ringrazio. Grazie conoscerà  
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Stefano Indovino: 

Boselli la parola il lardieri. Sì,  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

grazie, buonasera, ma io voglio fare un grande in bocca al lupo capogruppo Zorzetto. 

Onestamente mi aspetta io punto molto si giovani dai tuoi zii di Amendola discorso che avevi 

fatto mi aspettavo tantissimo. Non sei stato molto prese. Però tu non stai intellettuale, si 

dimostra da questi gesti, non tutti lo fanno molti rimangono in piedi. Giusto per rimanere nei 

tuoi un gesto che una lezione per tanti politici che non meriterebbero di stare dove sono e 

farebbero meglio a dimettersi, quando non hanno il tempo non la qualità o la competenza, ma 

il tempo per potersi impegnare ho lavorato tanto in quel campo credo molto nelle startup. Se 

non ci credi. Non ce la mai ci credi ce la farai. Io ti auguro con tutto cuore, perché se ne ha 

bisogno. La tecnologia è utile non indispensabile ma utile quindi spero un giorno possa dire 

questo ragazzo era insieme a noi ed è arrivato lì, quindi questo è un che ti faccio molto 

volentieri, poi Municipio può fare poco però è anche una soddisfazione un passaggio. che 

domani ci Ripenserai riposare potrei ritornare voglio chiedere tre cose al volo, ho ricevuto la 

risposta sensore per quanto riguarda l'aria, Venosta di Stefano, vorrei capire però quando lo 

andiamo a fare questo sopralluogo perché ormai il degradé sono passati due anni e non si è 

fatto niente, secondo quella colonna e ho detto di avere a cena ti ho creduto hanno messo un 

manufatto vicino al muro del palazzo e quindi quando devo fare la manutenzione so che 

l'hanno impugnato sapere anche una risposta l'avevo chiesto in più se vi siete informati Siro sul 

cosiddetto centro culturale Marra moschea lo dico io perché me l'hanno chiesto e mi hanno 

sempre la moschea, ma il centro culturale in via Parini 79, quindi aspetto queste risposte e poi 

Continueremo. Grazie  

Stefano Indovino: 

capogruppo lardieri la prova il capogruppo bettley. Grazie  

Giorgio Bettoli: 

Presidente, anch'io non voglio dilungarmi nel degli elogi a ad Andrea esattamente con come la 

penso e nei suoi confronti e anche perché sì, abbiamo lavorato insieme, quindi sicuramente 

per me è una persona veramente di sostanza di competenza e la messa anche a disposizione 

per le cose che ha fatto per il municipio. Volevo solo ricordare così una un episodio di questi 

due anni che è la presentazione con i capigruppo hanno fatto la Ma presentazione qui in 

questa aula e quindi con Soprattutto quelli come me che erano nuovi, insomma. No, era un'ora 

prima esperienza. Così tutti eravamo presi da emozione, insomma, no. E sicuramente era un 

momento così importante anche no ed emozionante quello che abbiamo letto tutti la diciamo 

la nostra presentazione e se non ricordo male l'unico la fosse Valdieri. Anche perché ho solo il 

presente la tieni quella esperienza che ha. Ci mancherebbe forse l'unico dei nuovi. Diciamo che 

è andato così aruotalibera è tutto più Andrea, quindi questo mi ha ha colpito subito mi ha dato 

l'impressione non conoscendolo, quindi della persona poi che era quindi veramente. Il tuo 

biglietto da visita e credo che veramente ti meriti per le tue competenze per la maturità e e 

per la persona che sei veramente tanto successo all the best. Grazie  
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Stefano Indovino: 

capogruppo, metto lì, non ho frego capogruppo.  

Carmine Vena: 

Grazie presidente, è vero. Mi scuso per il ritardo. Purtroppo ho avuto problemi con lo scooter a 

noleggio. E comunali. In bocca al lupo Andrea. Anch'io Spero un giorno di poter dire e l'ho 

conosciuto è in questo processo, però la prima cosa che mi viene in In bocca al lupo vogliono 

per il nostro paese queste questi ragazzi che hanno voglia di mettersi in gioco ritornando 

invece ha dei discorsi qui nella nostra città, ho presentato una mozione e per richiedere la 

convocazione della commissione numero tre per individuare le aree per piantumare abili in 

municipio IX sostanzialmente ora al di là tutte legato al discorso del PNR R che nella prima 

prima fase ha visto la città di Milano fra le città metropolitane, Milano. Soprattutto fra le 3 che 

non hanno ricevuto fondi per vari motivi, però sia riaperta la possibilità e sostanzialmente 

andando allargare soprattutto alle aree della città metropolitana, quindi qui vicino il Parco 

Nord, diciamo non si può individuare. Ma insomma andando a individuare determinate, aree. 

Si si potrebbe partecipare e quindi avere la possibilità di piantumare e e aggiungere un po' di 

Verde a poco verde che c'è in questa città per cui la prima la prima cosa che chiedevo appunto 

di convocare la commissione III coinvolgendo gli tecnici gli assessorati comunali e municipali, 

ovviamente. Per andare a mappare queste aree idonee penserà la richiesta sostanzialmente ho 

raccolto una serie di film è arrivato da queste parti per eventualmente la contrada.  

Stefano Indovino: 

Grazie capogruppo vena. Allora abbiamo la nomina degli scrutatori. consigliere Medolago 

consigliere frigeni Consigliere Geraci scrutatori Medolago Fringe. Allora, chiederei al 

capogruppo Salamon e alla consigliera Boselli di venire un attimo per firmare gli che hanno 

presentato poi se prendo un attimo la seduta perché stanno inserendo gli emendamenti nuovi 

presentati nel sistema quindi sospendiamo 5 minuti 5 minuti da seduta sospendo 5 minuti alla 

seduta. Appena siamo pronti e ritorniamo. Va bene. Allora informo tutte e tutti che la mozione 

presentata dal consigliere dal capogruppo vena alle firme prima discutiamo in coda passiamo 

ora al primo punto all'ordine del giorno che è il parere che riguarda il attuativo, zona speciale 

farino ita Scalo zona speciale, San Cristoforo. Lascio la parola al presidente Motta per 

l'illustrazione. Grazie  

Andrea Motta: 

Presidente, sostanzialmente leggo l'allegato, così richiamo i punti che abbiamo condiviso poi in 

commissione a all'interno di quello che la delibera propone è è quello è un parere favorevole 

con una serie di richieste osservazioni che vado a leggervi. Allora l'attuale versione di 

masterplan definitivo validato dal collegio di vigilanza nel 2019 definisce una soluzione 

orientativa dell'assetto morfologico e insediativo generale con particolare riguardo al rapporto 

con il contesto circostante e alle connessioni con i dell'intorno si ritiene di fatto che lo sviluppo 

del masterplan debba necessariamente esprimere una funzione di ricucitura territoriale di 

ambiti strategici per la Milano del 2030 così da permettere di collegare aree della città che 

hanno conosciuto o conosceranno fortissima trasformazione da Porta Nuova all'Isola a fino 
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all'asse di Bovisa e all'area Mind di conseguenza temi come il la sosta. Età i collegamenti e i 

servizi offerti dovranno il più possibile valorizzare questa ottica Tenendo presente le esigenze 

future della città e dei suoi cittadini anche individuando e proponendo alcune alternative di 

assetto alla viabilità prevista dagli attuali pums PGT Alla luce di questo visto quanto avanzato 

Nella proposta iniziale del piano per la zona speciale Farini in municipio intenda portare 

proprio segnalazione di osservazione di merito muovendosi per tematiche. A volte anche 

interconnesse tra mobilità. Per quanto attiene la viabilità il municipio IX ritiene positiva La 

proposta della Valenza prettamente pedonale del reticolato stradale interno all'area dello 

Scalo Farini con la sola eccezione del Viale centrale detta strada sterrata nel progetto parallelo 

ai binari per il quale chiede sia previsto doppio senso di marcia libero al transito per tutti i 

veicoli, solo quindi per i residenti in modo da costituire. Collegamento tra devi Valtellina e via 

Lancetti Torelli e viceversa che vai le vie perimetrali Valtellina dell'Africa e Farini già oggi 

spesso trafficate a tal proposito. Infatti si applica possa essere messa allo studio una 

qualificazione riqualificazione di via Farini che superi il traffico privato su quel l'asse condivide 

la creazione del collegamento carrabile tra via Lancetti via Caracciolo, ma chiede di valutare 

che se realizzato in forma sopraelevata, anche se si è inserito in un landbridge così da 

costituire Terzo punto di cucitura anche pedonale tra i lati della ferrovia. Per quanto attiene la 

ciclabilità il municipio IX ritiene fondamentale completare la rete delle ciclabili esistenti 

all'esterno dell'area di intervento realizzando i mancanti su via Valtellina fino a Piazzale 

Maciachini e su via dell'aprica chiedergli a una ciclabile in sede propria lungo la strada carrabile 

che attraverserà lo scalo. In modo da permettere di raggiungere prossimamente i quartieri di 

Bovisa e Bovisasca attraverso le aree oggetto dei futuri progetti di riqualificazione urbanistica, 

Piazzale Lugano proprietà Esselunga Bovisa. Per quanto attiene il trasporto pubblico il 

municipio IX ritiene eccessivo è superfluo realizzare una nuova linea tranviaria che 

attraversando lo scalo si attesti a nord e sud su tracciati e già esistenti di fatto 

sovrapponendosi in buona parte ad altre linee già in essere mettendo a rischio la continuità di 

esercizio linea 2 su via Farini e via che invece si ritengono essenziali sarebbe invece preferibile 

una nuova linea di trasporto su gomma che attraversando lo scalo permetta di attestarsi su 

nuovi percorsi non ancora serviti sia verso centro città che verso La periferia. Mi son perso via 

Colico via Bovisasca. Ad esempio la differenza di costo tra due opere potrebbe essere quindi 

investita in un'importante e quanto necessario riqualificazione di Parini piuttosto che per il 

finanziamento del tratto della nuova metrotranvia 7 nel tratto tra il pronto soccorso di 

Niguarda e la stazione Bovisa ferrovie nord infine riguardo la valida proposta di aprire due 

nuove uscite lato Sud della Stazione Lancetti si chiede di far valutare a Ferrovia dello Stato la 

possibilità o validità di creare una fermata di superficie sulla linea ferroviaria in corrispondenza 

dello Scalo. Per quanto attiene i parcheggi il municipio IX chiede di attivare i parcheggi 

sotterranei già esistenti e mai messo in esercizio così da il più possibile l'offerta di sosta per i 

residenti pista l'insufficienza di posti in relazione alle già presenti attività commerciali e 

attrattive di via Valtellina. Scuole e verde pubblico Premesso che andrà possibilmente 

salvaguardata qualsiasi alberatura di presente nell'area dell'intervento il municipio IX esprime 

forti criticità sulla proposta e nere del verde pubblico. Innanzitutto non è accettabile che i 

plessi scolastici se viene giustamente previsti Nella proposta siano collocati così distanti tra 

loro e sottraggano di fatto una considerevole quota al verde pubblico. Anche perché è 

impensabile che Giardini scolastici siano considerati fruibili dalla cittadinanza di conseguenza si 

chiede di prevedere la collocazione delle strutture destinate ai più piccoli fascia 0 5 anni ai 
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piani terra dei nuovi edifici recuperando gli standard di verde pertinenziale dalle corti degli 

stessi la collocazione ipotizzata per la scuola primaria e secondaria, ovviamente di primo grado 

come presentata nel progetto desta preoccupazione vista la vicinanza al collegamento 

carrabile a scavalco dei Binari e la possibilità che il Scolastico passa interrompere la continuità 

della faccia di verde centrale l'intervento in ogni caso la palestra per tale plesso dovrà essere 

ingresso dovrà avere ingresso autonomo rispetto a quello dell'Istituto così da poter essere 

concessa ad attività ed associazioni sportive esterne. A tal proposito, comunque si può 

osservare che la scuola secondaria potrebbe essere ridimensionata dal momento che ora nei 

quartieri limitrofi sono presenti istituti che avrebbero bisogno di essere valorizzati affinché 

risultino più appetibili Rosa Govone di via Pepe la Pavoni di via Crespi e la nuova scuola Catone 

i fine Municipio. IX rileva che nel progetto proposto la distribuzione delle aree verdi pubbliche 

e fruibili appare molto frammentata e scarna, probabilmente perché poco dettagliata Si 

sottolinea quindi la necessità di prevedere aree e spazi pubblici attrezzati a Valencia si 

aggregativa quali per esempio le aree picnic dotate di postazioni per grigliate sia a sportiva. 

come percorsi vita in particolare Un pattinodromo che risulta essere una realtà del tutto 

inesistente in città I servizi in municipio IX chiede richiede che nell'aria sia previsto un 

adeguato numero di esercizi commerciali di vicinato, possibilmente nei piani terra dei nuovi 

edifici In nome della vocazione prettamente pedonali e auto sostenibile delle aree dell'area 

oggetto di intervento nonché di autosufficienza per i residenti. Per lo stesso motivo è 

fondamentale la presenza di una piazza del Mercato adeguatamente attrezzata con 

compattatori colonnine per l'attacco elettrico ed e possa magari raccogliere almeno in parte il 

mercato di piazzale Lagosta da ultimo richiede la realizzazione di un centro polifunzionale con 

esterno per realizzare eventi pubblici e culturali anche alla luce delle riuscite frequentate da 

prezzate iniziative temporanee che ad oggi vengono realizzate all'interno della Scalo. Grazie, 

grazie  

Stefano Indovino: 

presidente, Motta. Prego così roselli.fi.  

Monica Boselli: 

Buonasera per discuti, io ho presentato degli emendamenti. Ditemi voi quando li posso 

presentare adesso Ok perfetto, allora ho presentato tremenda, menti. Allora il primo parere ad 

avente come oggetto proposta iniziale di Piano attuativo, zona speciale Farini unità Scalo e 

zona speciale San Cristoforo immediatamente eseguibile a pagina 6 nel capitolo mobilità  

paragrafo viabilità primo capoverso stralciare la frase. A tal proposito. Infatti ti chiamo possa 

essere messa allo studio una riqualificazione di via Farini che su per il traffico privato su quel 

lasse. Secondo emendamento a pagina 7 nel capitolo scuole verde pubblico secondo 

capoverso stralciare la frase. A tal proposito, comunque si può osservare che la scuola 

secondaria potrebbe essere ridimensionata dal momento che già ora nei quartieri limitrofi 

sono presenti istituti che avrebbero bisogno di essere valorizzati affinché risulti risultino più 

appetibili Rosa Govone di via Pepe e la Pavoni di via Crespi è la nuova Catone l'ultima 

emendamento a pagina 7 nel capitolo mobilità paragrafo parcheggi il primo capoverso e così 

riformulato Chiede di completare le opere infrastrutturali necessarie alla apertura al pubblico 

dei parcheggi sotterranei già esistenti al fine di ampliare l'offerta della posta per i residenti e 
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non residenti e le attività commerciali in relazione alle minente sviluppo urbanistico dell'area 

Farini. Si chiede la messa in esercizio dei parcheggi sotterranei. Grazie abbraccerei  

Stefano Indovino: 

con Serena Boselli. Prego capogruppo lardieri.  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

Sì, grazie. Anch'io mi spiace non aver avuto perché ero senza attrezzature tecnologiche 

sembrano appena rubato il telefono te lo devo presentare anch'io degli emendamenti perché 

eri quello che discusso, per esempio, non ho visto per quanto riguarda un po' di verde 

attrezzato, avevamo chiesto qualcosa di più perché abbiamo detto dalla garibaldina fino a oltre 

Viale Zara, quasi alla stazione centrale non abbia nulla e sportivo, quindi dove arrivano tante 

persone dove ci sono le scuole dove si parla tanto che lo sport e salute lo sport nobilita lo sport 

va fatto perché aiuta vero assessore. Lo sport è importante lui dello Sport, c'è niente. Non sto 

parlando del calcio, chissà che cosa lo sport, quindi Creare su 4. Però andrò mila metri quadri 

creare 1000 m un'area dove ci possa essere sia il pattinodromo che tanto caro al nostro 

presidente della commissione, ma che sia un campo di che sia un qualcosa di campo da tennis 

1000 m, 100 100 100 100, non ci arriviamo neanche a mille era fattibile. Se ci ricordiamo bene 

quando è venuto qui che anche gli amici del Municipio 8 avevano avanzato questa richiesta di 

avere qualcosa di sportivo, perché anche loro dell'associazione sportiva che vivono dall'altra 

parte non hanno nulla da questa siamo dimenticare completamente sono d'accordo sul 

polifunzionale punto di culturale. Ci mancherebbe teatri ne abbiamo abbiamo anche l'unico 

Teatro del Buratto per i quindi da questo punto di vista siamo abbastanza ricchi, mi fa piacere 

non guastano mai però che quell'altra parte viene a mancare io comunque vedo e l'ho sempre 

detto Qualsiasi. Nuovo Come dissi nel 2007 e non mi sono sbagliato di una virgola che cavo 

lente avrebbe cambiato il volto di questo di questo nostro Municipio è lo ha in positivo per me 

per tutti e di sì anche una frase che mi sarei arrabbiato far diventare ricchi. Chi era contrario? 

In effetti è così adesso quest'area qui, non vorrei che diventi io quest'area deve essere un'area 

che le deve appartenere a chi ci abita a chi viene da fuori che ci viene transitoriamente e mi 

spiego se noi cancelliamo quelle due piazze che sono luoghi di aggregazione dove potete 

andare a una passeggiata e mangiarci un gelato quindi vivere quel luogo per chi ci abita 

diventerà un luogo deserto, com'era Bicocca che per me era sbagliatissimo quel progetto 

possono dire quello che voglio ma era sbagliatissimo. Piano piano si stanno riprendendo e 

hanno fatto qualche Un cimitero se andavi la sera ed era pericoloso che non c'era nulla piano 

piano quando hanno aperto delle attività ha preso vita lì, se non c'è un posto che i cittadini che 

abitano lì intorno e chi ci abita lì lo possa vivere e sentirlo suo è una battaglia persa vuoi creare 

delle attrattive? Per chi viene da fuori come oggi gaulenti, chi viene dall'estero? Vieni in Gae 

Aulenti, vuoi creare qualcosa chi viene a lavorare, quindi si trova lì e ha delle attività anche 

poter andare nel pacco di fermo di Isotta di Ikea che si ferma dal lavoro che ha delle attività 

che lì intorno può partecipare. Ecco questa era uno anche delle Per quanto riguarda la cantava 

anche in quest'occhio per la comodità perché visto che ci verranno gli uffici molte persone 

provengono dall' aria, Varese, Torino, guadagnare mezz'ora vuol dire tanto vuol dire 

tantissimo. Avere dei posti di svago e a dove poter svolgere le attività in quei momenti ma 

altrettanto bene creare delle strutture che attraggono perché promozione del territorio non 
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facciamo la riserva indiana e intorno c'è il deserto e lì si forma la riserva indiana non va bene, 

per quello deve essere permeabile è che si permeabile col resto del territorio, però facciamo 

dove si va solo con la per fortuna. Noi abbiamo chiesto però non è che bisogna vedere io la 

trovo il traffico. Non solo locale, ma di tutto perché sennò via Lancetti via Jenner via Valtellina 

verrà assalita, come non vedo di buon occhio questa perché poi il progetto che si Da tanto 

tempo si dice di fare via Farini pedonale, voi non vendete anche con te. Che scaricare tutto il 

traffico che oggi Male che vada ti fare com'era una volta un'idea di fare una strada in un senso 

l'altra in un altro. Già è qualcosa di diverso, ma fare via Farini pedonale sappiamo quello che 

succederà e non rende nulla, non rende nulla per scarica tutto in via Valtellina e via Valtellina, 

non posso sostenere questo traffico, anche perché poi tutte quelle auto facciamo la corsia 

anche per le biciclette per quanto sia un the bay Boulevard di Milano, Largo, quindi Ilaria degli 

alberi con il famelico e si vede bellissimo, però noi andiamo a di auto ci va nel 2030 non ci 

saranno più. Questo lo vedremo anche se l'idea è questa ma lo vedremo. Quindi alcune di 

queste cose non mi convincono e io ho detto che preferivo la sotterranea perché se poteva 

dare Boh, e quindi evitare il traffico sotto perché quando si va in sotterranea Non è vero Lo 

smog con il materiale che ci sono adesso c'è un abbattimento dello smog in sotterraneo, quindi 

nelle dei tunnel quasi del 70% sia il con i prodotti innovativi che ci E questi si possono adottare 

le scuole quello che mi fa specie che le scuole le hanno bici Cate come un francobollo sulla 

lettera sono ricordati che per spedire la lettera ci vuole il francobollo e come ce l'hanno messo 

sopra ma non l'avevano previsto. Ma come si fa a non prevedere una cosa del genere il verde, 

io ho contattato l'università di Scienze, Agrarie, quindi scienze ambientale il preside che 

conoscevo perché non la vediamo all'università e facciamo del Verde, quindi studio a tirare 

anche persone che vengono dall'estero un verde che abbia veramente una valenza culturale e 

di questo sono le cose, noi dobbiamo fare se vogliamo valorizzare. Se no diventerà la riserva 

degli Apache che si sono quasi estinti e questo non mi piacerebbe. Grazie  

Stefano Indovino: 

capogruppo lardini la prova il capogruppo tripicchio si  

Vittorio Tripicchio: 

presidente, grazie. Io ho presentato due emendamenti seduta corso non so se è il caso magari 

di condividerli prima con i consiglio. Quindi passeranno le copie. Non lo so pure posso già come 

dire peli  

Stefano Indovino: 

presenti lei Ok Google presentato 220-1 modificativo. Dove si prevede appunto che a 6 nel 

capito mobilità e viabilità nel secondo capoverso si chiede di modificare il punto condivide la 

creazione del collegamento carrabile, tra via la gente via Caracciolo, ma chiede di valutare che 

essere in forma sopraelevata, anche esso sia inserito in un così la costituire Terzo punto di 

ricucitura anche pedonale tra due lati della ferrovia con La proposta che viene mandata e così 

condivide alla creazione del collegamento carrabile tra via Lancetti via Caracciolo realizzato in 

forma sotterranea sì, che la parte sopraelevata costituiscono un'area pedonale e ho uno spazio 

aggregativo adeguatamente arredato e armonico con i caratteri sostenibilità modernità e 

contemporaneità del nuovo quartiere così concepita l'opera l'obiettivo di costituire un punto 
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di ricucitura aviaria in le sue forme con i due lati della ferrovia. Questo ovviamente amento 

Dove appunto parlando di un quartiere nuovo si muove in qualche modo limitare, quella che la 

viabilità diciamo a vista e tendere verso anche un impatto visivo più lineare più pulito a voler 

come dire spingere perché ci siano dei tunnel Carrai un po' come in Gae Aulenti, dove noi 

immaginiamo se oggi fosse il tuo nei Aulenti e le macchine che con le macchine che passano al 

posto, diciamo della piazza posso della Iole? Cioè non sarebbe una cosa diciamo. Bello. Poi 

secondo emendamento e si propone a pagina 8 del capitolo servizi di integrare con il punto 

giorno un punto data la scarsa presenza dell'intera zona si richiede la possibilità di individuare 

un'area idonea ad ospitare strutture sportive sia coperte che prevedendo la realizzazione 

palestre o centri polifunzionali. Peraltro era è stato quando anche avevo già accennato durante 

la commissione e perciò avevo come dire in qualche modo fatto fatto presente che qualora 

Nella proposta di delibera nel in questo parere non fossero menzionati questi punti in Ma avrei 

presentato questi emendamenti, grazie, grazie consigliere capogruppo tripicchio, se non ci 

sono altri interventi, faccio chiudere il presidente moto e poi metto in votazione tiene in 

votazione degli emendamenti. se se non le scoccia si è Ma no, sto scherzando. Sto scherzando 

Emendamenti  

Marco Salamon: 

altri facevo finire. Allora all'emendamento riguarda un tema molto tecnico molto specifico che 

è il resistente. Allora è chiaro che la finale di Scalo Faini, sarà tutta definita da qui in avanti. No, 

cioè dove saranno le singoli palazzi dove saranno i singoli passaggi eccetera, noi per il abbiamo 

uno schema, allora qual è il tema il tema è che dentro Scalo Farini esistono direi alcune 

centinaia di alberi di alto fusto cresciuti negli ultimi 60 70 anni che sono stati che sono che 

sono cresciuti perché gli Chi ha utilizzato finché è stato utilizzato Lo Scalo Farini, Lia rispettati. 

Alcuni sono stati piantati. Ma gli altri sono stati lasciati crescere da ferrovie dello stato il 

risultato è che diciamo che basta andare lungo via dell'aprica che all'interno di Scalo Farini ci 

sono un certo numero di alberi che hanno almeno 50 anni per farla breve e quindi hanno tutte 

le caratteristiche degli alberi grandi un albero, diciamo di 50 anni fa come 100 alberelli appena 

piantati ieri. Tanto per dirne una in termini di benefici ambientali e io penso che i benefici 

ambientali sul clima temperatura e ossigeno siano in questo momento una cosa chiave. Cioè, 

bisogna partire da lì, basta che credo che ce ne andiamo tutti in questi giorni in che situazione 

drammatica sia di crisi climatica locale e generale, ma siamo sul locale stiamo qui, quindi il mio 

emendamento riprendendo uno spunto che correttamente era stato è presente già nella nella 

nella delibera che inizia proprio la delibera Parla dice questo all'interno dell'area di Scalo Farini 

interessata dall'intervento sussistano alberature di pregio pluridecennali gli alberi adulti alberi 

grandi alcuni anche monumentali. Che andrebbe o questa è la proposta ove possibile? Tutelati 

previa una l'uovo mappatura che noi non abbiamo nella documentazione, quindi una 

mappatura che ci dica albero 10203 abbiamo quattro queste hai fatto così questo fatto con 

questo ci avrà 30 anni. è abbraccio 100 eccetera eccetera. Anche perché l'obiettivo L'idea 

sarebbe quella di adatta anche gli spazi costruiti poesi non permeabili alla loro presenza. 

Teniamo conto che tutta la disposizione dei palazzi di Scalo Farini, non è che ancora la 

conosciamo è tutta da disegnare verrà disegnata da quando verrà fatto il progetto, diciamo 

come lo chiamerebbe esecutivo definitivo, quindi è un di progettazione che c'è da fare a cui 

verranno sicuramente gli architetti. Ma attenzione C'è una società di cui mi sfugge il ma è già 

stata proprio già ingaggiata da coima uno studio inglese, se sbaglio fai più quotati che si 
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occuperà proprio di disegno del del verde, credo sia Land qualcosa adesso poi me le ho 

segnato, quindi l'idea che è un'idea a mio avviso molto importante e molto forte e dire il 

comune di progettisti gli enti interessati fanno la mappatura questa mappatura. Pubblica poi 

nella progettazione si prova. A salvare il maggior numero alberi possibili, cioè l'idea che la 

costruzione le costruzioni si in qualche misura adattano gli alberi e non viceversa. Quest'idea 

dove le costruzioni che possono essere collocati un po' più qua un po' più in 3 m più 10 m più 

là si adattano inglobano gli alberi esistenti, quindi uno Scalo Farini che non fa tabula rasa e poi 

si riparte come hai mai stato fatto in diverse altre opere pubbliche in pubbliche e privato 

pubbliche che ce l'abbiamo vista a Milano, ma proprio un'idea di questo tipo perché questo 

potrebbe essere un proprio un forte come dire elemento qualificante di Scalo Faini, perché 

Scalo Farini che nella documentazione si dice giustamente Attento alla sostenibilità potrebbe 

dare una prova concreta di essere attento alla sostenibilità, quindi richiesta di mappatura 

anche di mappatura che poi passa essere ovviamente. Divisa. E poi un si direbbe una di tavolo 

di lavoro in cui i progettisti dicono cosa riescono a fare non riescono a fare questo è la il senso 

dell'orientamento che riprende le prime due righe della di ciò che già  

Stefano Indovino: 

presi in delibera. Grazie mille capogruppo sarà l'estrazione, prego con capogruppo viene. 

Grazie Presidente.  

Carmine Vena: 

Allora sul discorso scali ne parlo da più di 10 anni è evidente che rischiamo di perdere 

l'ennesima occasione di utilizzo per verde per effettivamente dare un po' di respiro ai cittadini 

di questa città. Quello che è espresso anche con Zan un po' la voce nella prima commissione a 

schiaffi la prima commissione, ma sostanzialmente è evidente che il primo passo che si sta 

facendo quello che è emerso dalle commissioni che ha riportato il presidente Germania, menti 

sono sono tutti corretti, secondo il mio parere è il mio voto sarà per quel tipo legato al lavoro 

che è stato Commissione da questo consiglio, per me dovrebbe essere tutto verde e quell'aria. 

Non solo quella mandarci a ricollegare con la doccia arrivare a 40 km avere una pista ciclabile 

di 40 km collegandosi con con con altre aree con dei parchi esterni a Milano. Sono sono ci sono 

queste aree mi ricollego adesso poi lo vedremo potrebbe essere una delle aree da abituare la 

commissione verde che ho di di convocare potrebbe essere questa è questo 65% di 

sostanzialmente parlo pagare con i il PNR è comunque magari scollegarlo in ogni caso far fare 

effettivamente il bosco in quell'aria Ok indipendentemente dall intervento privato che che 

avrà i suoi tempi che dovrebbe avere da qui settembre tutti gli iter che che che vedono 

coinvolti potrebbe avere degli intoppi ok? Però cerchiamo magari per la parte verde di non 

Bloccare magari sfruttare anche dare delle indicazioni sul sul discorso economico che rendono 

diciamo più fattibile la cosa. Grazie mille, grazie,  

Stefano Indovino: 

comunque purtroppo Viene a prego presidente molto Sì,  

Andrea Motta: 
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grazie. Ora provo ad intervenire sugli emendamenti perché chi non ha presentato 

emendamenti ma ha portato le proprie osservazioni prendiamo però boh, non so le 

interpretiamo come Intenzioni di voto non lo so, nel senso che o c'è documentazione scritta 

per modificare cambiare qualcosa o non aggiunge nulla di più, se non il proprio pensi il 

pensiero espresso, ovviamente che per carità È lecito e E non certo da disprezzare. Anzi, però 

non ci permette di In qualche modo condividerlo se non c'è documentazione scritta da portare 

al voto. Allora sugli emendamenti vado a memoria perché non li ho sotto mano nel dettaglio. 

Per quel che concerne Premesso che poi si mette in votazione, quindi non compete a l'ha la 

scelta o del di quello che sarà l'esito. Per ogni singola votazione mi permetto solo ribattere ad 

ognuno di quelli pervenuti. Allora intanto per quel che riguarda l'emendamento sul parcheggio 

proposto della costiera Boselli. Lo condivido. Cioè non chiede sostanzialmente chiede di 

anticipare i tempi. Nel senso che qui si chiede di prevederli nel suo emendamento chiede la 

l'apertura il nel più breve tempo possibile, quindi mi sembra condivisibile, poi non so come 

consigliera l'esistenza del parcheggio con il cantiere sopra ma non ci te lo lo valuterà la 

proprietà questo caso se fattibile o meno. Comunque non è un problema, me specificare che 

prima lo fanno meglio è. Per quanto riguarda gli altri due emendamenti, forse sarebbe meglio 

le Perché si cancellano si chiede la cancellazione. Più che per poterle dire e qualcosa di più 

esplicito in particolare la Cassazione del del del del Partite della della frase che relativa alle 

scuole che mi sembrava le stesse avesse chiesto in commissione la realizzazione di una scuola 

media come necessaria all'interno dell'area. Quindi più che capire il senso della richiesta di 

emendamento cos'altro per alimenti del consigliere tripicchio. Adesso vado. Allora allora in 

commissione si era convenuto di non né uno né l'altro proprio che non è ancora cioè non 

essendoci dettaglio né in un senso o nell'altro convenuto di Non citare né uno né l'altro 

Effettivamente sì, grazie, effettivamente avendo Da quel che risulta nella documentazione il 

comune sembra prediligere e sotterraneo. Però tali il suo emendamento dice creiamo nel 

sotterranea perché così sopra abbiamo la ricucitura. No sono persone binari, quindi non penso 

facciano sotto e sopra, secondo ci perdiamo il collegamento resta solo viabili stico detto 

questo comunque quindi non mi specificato bene io nel testo della proposta ho chiesto che se 

si decidesse per quello sopraelevato fosse previsto Largo come un Land Bridge, in modo da 

avere anche il collegamento tra lato nord e lato Sud della ferrovia anche pedonale perché il 

progetto prevede solo l'attraversamento Carabinieri di un ponte punto automobilistico 

null'altro e siccome nella precedente delibera coni la prima presentazione del master Plan si 

chiedeva addirittura la copertura totale dei binari per ricucire giustamente sarebbe stato 

anche carino ma non è stato previsto è meglio avere un terzo secondo me è terzo 

collegamento. Che già devono fare in sopraelevata se qualora decidessero totale con anche il 

passaggio pedonale, quindi l'avremmo 3 punti di cucitura anche pedonale, non solo i due 

cavalli. Cioè più a sud già che c'è una sopraelevata facciamola anche come cucitura pedonale, 

quindi è stato specificato che qualora fosse scelto la sopraelevazione fosse un fatto Largo 

un'altra lettura sostanzialmente di collegamento. E invece la Esatto la la richiesta di aree 

sportive, va bene? No, non credo sia un problema, penso che lo diventerà per il proponente 

piazzare tutte queste cose che stiamo elencando, ma non è problema nostro, faccio solo 

notare che nel posta era stata inserita concetto di Centro polifunzionale, pensavo anche a 

quello sportivo, perché se non è eventi prettamente non lo so. Nel senso io pensavo a un 

centro polifunzionale proprio anche sportivo, però vogliamo specificarlo per me non è un 

problema. Quindi penso di avere toccato un po' tutti i Pooh l'emendamento Salamon va 
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benissimo, nel senso che Integra o comunque esprime meglio il concetto di salvaguardia delle 

alberature che comunque era espresso, ma che possiamo benissimo accogliere nella versione 

più più dettagliata e più mirata a presentare la cosa come un eccezione un'eccezionale 

riguardo al verde e forse una prima ipotesi sarebbe la prima volta sostanzialmente che gli 

edifici si adeguano al quindi ben venga come proposta, poi non lo so quanto fattibile ma 

diventa compito della realtà della proprietà della realtà proponente, eventualmente 

prenderne coscienza e togliere anche questa opportunità. Grazie Grazie  

Stefano Indovino: 

Prego considera Boselli. Sì, grazie.  

Monica Boselli: 

Scusa scusa, scusa allora per quanto riguarda l'emendamento di della pedonalizzazione di via 

Farini. Come già precedentemente detto dal capogruppo lardieri la chiusura la viabilità di via 

Farini porterebbe se eri veramente seri problemi dovendo poi convergere tutto il traffico sulla 

via Valtellina, quindi noi dobbiamo abbiamo il dovere di dover valutare quali sono gli effetti 

all'interno dei Quartieri, abbiamo visto negli ultimi anni, come diciamo il traffico si sia voglio 

dire che è aumentato con la modifica di I sensi di marcia nel nostro quartiere e non mi sembra 

diciamo una scelta corretta, quella di valutare la chiusura del traffico di via facendo 

convergere, poi tutto sulla via Valtellina, l'altra invece l'altra mandamento. Dove appunto si fa 

riferimento al di valorizzare le due scuole Rosa Govone di via Pepe e la Pavone di via Crespi è 

perché cioè quelle vuole si valorizzano già da sole, nel senso danno un'offerta al alla richiesta 

dei cittadini che abitano nelle vie limitrofe agli di tutti qui, stiamo parlando di un nuovo 

quartiere e con una serie di persone che verranno ad abitare quindi il Comune di Milano ha 

inserito. Attuativo questo diciamo questa richiesta e secondo me per una volta io sono a 

favore di lasciare per quel che è deciso all'interno del progetto per una volta condivido con la 

richiesta delle parti che hanno concordato è scritto il attuativo della zona speciale Farini. 

Grazie considera  

Stefano Indovino: 

Boselli la parola capogruppo tripicchio. Sì,  

Vittorio Tripicchio: 

grazie. Allora guardo. Infatti scongiurare le sopraelevate. Non è che farà delle sopraelevate 

pedonali equivale a farle anche carraie e noi sappiamo i problemi che abbiamo preso prelevate 

soprattutto Qui alcuni Milano buona su tutte credo che qualcuno lei lo sappia se non tutti il 

comune, per esempio se c'è il referendum finanziamento a ma anche perché quando Si 

presuppone l'abbattimento per esempio della sopraelevata del Corvetto un altro progetto che 

stato messo è stato messo un attimo Sul cassetto perché un progetto complessissimo Nella sua 

realizzazione è il cavalcavia Monteceneri che lo si vuole far diventare diciamo lungo Boulevard 

sopraelevate scongiurare assolutamente che venga percorso delle macchine perché sappiamo 

oltre all'impatto estetico brutto che dà anche il disagio dei cittadini, perciò a mio avviso 

scongiurare qualsiasi voglio sopraelevata che possa avere un passaggio mobilistico nel 2023 e 
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all'alba del 2030. Quando sarà il compleanno completa la realizzazione della di tutta l'area mi 

Se non altro una una decisione indicazioni, buon senso, perciò Questo è Grazie. Grazie  

Stefano Indovino: 

capogruppo tripicchio, prego capogruppo lardier. Sì,  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

grazie telegrafico, perché non ho prima non è che dire i fatti miei qui sto facendo il trasloco. Mi 

hanno rubato il telefono quindi mio unico strumento. Era questo che devo ancora settare 

quindi non potevo fare niente. Lo potevi fare con Potevi scrivere sto dicendo che non ho avuto 

proprio tempo materiale, ma queste cose le avevo detto in commissione l'area sportiva. Avevo 

detto benissimo Chiara madington missione, non è lo sto dicendo adesso e non è stata 

recepita, quella della terranea, ho detto Preferisco se c'è un'opzione che loro hanno 

considerato. Io preferisco quella poi che venga valutata e sono d'accordo, anche quello ha 

detto il presidente valutiamo se effettivamente devi prosciugare molti fondi bene, possiamo 

dire o facciamo un opzioni due che meno prosciugano fondi utilizziamo per un'altra cosa, ok? 

Intanto voglio vedere abbiamo detto è semplicemente un primo studio, poi ci sono anche altri 

problemi che verranno fuori questi poi li vedremo per quanto riguarda il verde è un'occasione 

per affidare, ripeto e poter mettere una sede distaccata della facoltà di Agrarie e ambientali, 

coltivazione arboree lì dove i Possono fare ricerche possono fare studi possono attirare 

persone anche a quanti all'estero perché uno dei funghi dei Platani l'abbiamo trovato lui. Poi 

giustamente il merito è sempre del professore. Ma perché da Ragazzi abbiamo per fare 

quell'esame abbiamo fatto delle ricerche sui Platani di Milano, quindi lì c'è un'area verde 

perché non utilizzare questo spazio per una cosa e terza cosa avevo parlato delle scuole è 

vergognoso e se ne siano completamente dimenticati e che a discapito della piazza che ripeto 

quella Piazza una è la piazza con la L'acqua per l'ambiente ha un valore superiore addirittura gli 

alberi per l'abbattimento della CO2 e tu Riduci Le Piazze c'è scritto in quella documentazione 

che a discapito delle piazze delle piazzetti ne quindi non una piazza come luogo di 

aggregazione. A che cosa serve ma queste cose le ho in non le sto dicendo adesso che c'è 

scritto in commissione vanno recepite tutte le cose. Grazie  

Stefano Indovino: 

capogruppo lardini non ci sono più interventi, quindi procederei alla votazione degli 

emendamenti vado a leggerli 1 1, visto che non li avete tutti sotto mano allora. Il primo 

emendamento riguarda il primo ho atto la considera Boselli a pagina 6 nel capitolo mobilità 

paragrafo viabilità primo capoverso stralciare la frase. A tal proposito. Infatti aspettiamo per 

essere messa allo studio una riqualificazione di via Farini che supera il traffico privato su quel 

lasse. Se nessuno interviene, procediamo con la votazione. Aspettate è che oggi sono io che 

gestiscono faccenda Portate pazienza Perfetto.  

Ci siamo adesso arrivo. Ok, mettiamo in votazione l'emendamento da considera Boselli. offerta 

votazione scusate dichiaro chiusa la votazione  

Favorevole 10 contrae 17 astenuti respinto. Oca secondo emendamento presentato  
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dalla consigliera Boselli a pagina 7 del capitolo paragrafo parcheggi primo capoverso così 

formulato chiede di completare. Scusate chiede di completare le opere infrastrutturali 

necessarie l'apertura al pubblico parcheggi sotterranei esistenti al fine di ampliare l'offerta 

della Sosta per residenti non residenti e attività commerciali nelle nazionali niente sviluppo 

urbanistico dell'area Farini scheda tempestivamente in esercizio dei parcheggi sotterranei. 

dichiaro aperta la votazione dichiaro chiusa la votazione  

favorevoli 25130 assenti 1A provata Sì, sì. Adesso l'ho visto l'ho visto anch'io. A meno a me non 

risulta Ok il terzo emendamento presentato dal capogruppo Salamon.  

Al paragrafo scuole verde pubblico la tradizione iniziale Premesso che andrà possibilmente 

salvaguardata qualsiasi alberatura Deep regionale l'intervento sarebbe sfuggito dalla seguente 

all'interno dell'area interessata dall'intervento sul Sì. E pure di pregio pluridecennali che 

andrebbero è possibile tutelate per una loro mappatura anche da tanto la loro presenza gli 

spazi che verranno costruiti o comunque Resi non permeabili per servizio arredo urbano Elia, 

costruzione servizi cerratina gli alberi esistenti non viceversa potrebbe essere un qualificante 

del progetto in chiaro messaggio di sostenibilità di sensibilità Alessandro che la crisi climatica 

con forza. dichiaro aperta la votazione dichiaro chiusa la votazione  

Favorevoli 19 contrario una se no T4 approvata passiamo allenamento  

4 presentato da consigliare a besel. Vai. Scusatemi Boselli a pagina 7 del libro scuole verde 

pubblico, secondo capoverso stralciare la frase a dal proposito, comunque sto su a che la 

scuola secondaria potrebbe essere dimensionato dal momento che già ora nei quartieri 

limitrofi sono presenti istituti che avrebbero bisogno di essere valorizzati affinché risulti non 

più appetibili Rosa Govone di via Pepe Pavone, via Crespi nuova Catone, prego capogruppo 

tripicchio,  

Vittorio Tripicchio: 

no su questo punto volevo sottolineare fare un elemento secondo è per caso in cui noi 

vedessimo la possibilità di poter costruire delle scuole all'interno della tua aria, come dire 

daremo un assist per comune perché il comune come tu Noi tutti sappiamo ha presentato 

Oggetti che dovevano essere finanziati opta la costruzione di non ricordo quante nuove scuole 

a Milano tutte e tutti bocciati? Perché i sono stati presentati male, a quel punto, noi potremmo 

dare un assist proprio cogliendo questa occasione è in qualche modo poter in qualche è una 

pezza a questo errore, diciamo tecnico che sei stato fatto da parte del comune per il quale 

sono stati bocciati finanziamenti del pnrr si è così, parliamo di tante di tante altre scuole, 

quindi nella nostra zona i quali comuni ha dei progetti che sono stati bocciati. Grazie Grazie  

Stefano Indovino: 

capogruppo, tripicchio presidente vuole intervenire. Prego Car presente Motta. Sì  

Andrea Motta: 

Premesso che siamo in per cui probabilmente. Forse si esprimeva solo diritto. Scusate  

Stefano Indovino: 
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azione. Cioè mi votazione Miami no, pensavo do non se ne parla più, ma va bene se mi si dà la 

parola dico qualcosa. va bene, prendo atto della sottolineatura, non capisco bene e come 

interpretarla, nel senso che a me risulta che col PNR hai qualche scuola viene qualificata una 

per esempio è la scuola sa h24 che del nostro Municipio quindi non è vero che che che sono 

state tutte bocciate, però Stiamo appunto dicendo che lei nella delibera per cui non capisco un 

l'intervento a cosa A cosa mira la scelta di dire che la scuola secondaria di primo grado può 

essere anche ridimensionata non vuol dire tutte le scuole, ma solo quella secondaria di primo 

grado è solo semplicemente perché nei quartieri limite non è scendo parecchie e devono 

essere Prese appetibili. Quindi hanno bisogno di nuova utenza e quindi forse può essere anche 

prevista un ridimensionamento che non vuol dire. Non fate la cioè al limite potrebbe anche 

vuol dire non farla ma solo in un solo riferito alle medie. Ma no, cioè non c'è stato detto con 

Che dimensioni sono previste per cui vale tutto potrebbe essere gigantesca. Come no? Quindi 

non abbiamo dati certi di Quali sono le dimensioni per cui dire non è sufficiente O è troppo 

bassa e sto dicendo che se riacquistare del verde. Forse si può ridimensionare almeno una 

quella che abbiamo le scuole medie per intenderci perché nelle aree limitrofe istituti che in 

questo momento sono carenti di utenza è che mentre mentre ce n'è bisogno. E ne stanno 

quindi nascendo adesso non è nei tempi prossimi Pavoni in primis e la scuola Catone ne sono 

gli esempi più lampanti è quella che arriverà da qui a 10 anni, quando forse vedremo qualcosa 

su quell'area potrebbe magari essere non necessariamente di dimensioni enormi. Però la frase 

sta solo ad indicare tenete in valutazione quello che accadrà nei prossimi 10 anni potrebbe 

essere in qualche modo risolto. Comunque soddisfatto dalle esistente perché la questione sta 

cambiando però non capisco perché eliminarla del tutto, vedi menzionare il dire non fare Vuol 

dire solo tenete conto di Che dimensione serve e prevede telo in base a quando La scuola da 

qui a 10 anni, quindi nel frattempo ne stanno nascendo altre quindi potrebbe essere che sia 

necessario sia possibile ridimensionarla così che Siri conquisti si riconquista del Verde fruibile, 

grazie al presidente moto la prova così era Boselli. Grazie  

Monica Boselli: 

Presidente. Io mi auguro che i nuovi cittadini che andranno ad abitare Nel nuovo quartiere 

Scalo Farini riescano rispetto a generazione ad avere molti più figli di quanti ne abbiamo avuti 

noi e quindi sono 2000 persone che verranno ad abitarci il nel vostro uno dei vostri diciamo del 

mandato elettorale è la città a 15 minuti. La città 15 minuti non si crea da una città già 

costruita si crea da quartieri che si progettare a nuovo perché la vostra città 15 minuti modello 

paesino francese famoso è stato creato puntualmente su un progetto, quindi siamo 

lungimiranti. Altrimenti delle due l'una non credete neanche voi alla città 15 minuti.  

Stefano Indovino: 

Grazie discriminato  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

perché ho tutto 5 minuti. Mi vogliono portare a 15 minuti a forza, ma guarda un po' Allora io 

vorrei chiedere presidente Motta lei in commissione alterate. Mi ha piacere in senso positivo, 

intendiamoci ha detto se l'ha previsto e l'ha richiesto il settore educazione e cultura. Avranno 

le loro ragioni perché alla richiesta del presidente Salmon lei ha risposto con queste parole, 



18 
 

adesso sta cambiando opinione la notte porta consigli un attimo la notte porta consigli nulla 

solo l'imbecille non idea Tutti possiamo cambiare idea, però quando si assume una vuol dire 

che diciamo a quelli dell'educazione della cultura che hanno chiesto queste scuole il 

francobollo sulla busta continua a bene l'hanno chiesto perché si sono svegliato una mattina 

detto adesso mettiamo una scuola, quindi diciamo ad alta voce quelle che l'hanno chiesta, 

quindi settore interessato competente specifico per questo non vale nulla. Ho sbagliato perché 

può capitare perché dire anche ridimensioni amo ciò che non conosciamo. Quindi sei una 

scuola con tre aule noi la ridimensioni amo a non lo sappiamo. Quindi non vieni. Nulla, se 

previsto una scuola. Prevedo che scambiano previsto. Prevedo io che loro abbiano previsto 

quello che serve non il dipiù Oil di meno sarebbe una spesa a quelle persone che io credo in 

tutti. Ognuno fa il lavoro. Secondo me lo fa bene o quantomeno ognuno di noi, credo di farlo 

bene non è molto delicato dire ma adesso cambi idea perché forse qualcuno ha sbagliato. 

Grazie  

Stefano Indovino: 

capo lardieri la parola il capo possano. Allora io mi  

Marco Salamon: 

piacciono i numeri e mi piacciono anche le regole basiche della demografia e della statistica 

demografica che non si possono modificare assumendo 2000 abitanti nuovi anche facendo una 

ipotesi di distribuzione e fino a circa anni c'ha ipotizzando che li anziani non ne vadano vuol 

dire che i nuovi abitanti in età di scuola mi concentro sulla media saranno tra i 70 e gli 85 70 e 

85, anche se aumenta un po' la sono 85. Se scendi un po' la demografia sono 70. E su questo 

non c'è storia, quindi Prima cosa seconda cosa. Voi sapete che a noi per mandato ci interessa il 

ragazzi Scalo Farini, è una coperta corta è una coperta corta e lo dalle mappe che tutti hanno 

ricevuto, purtroppo non si può fare a due piani sotto la scuola e sopra facciamo il soppalco, 

facciamo il pacco o viceversa no? Quindi un lotto che vada in scuola media, vuol dire che è 

inutile chiedere non so se sarebbe giusto il più bel parco giochi Milano con anche lo 

skateboard, Roma intorno perché non c'è spazio fine. Allora io mi chiedo che senso ha 

ipotizzare non ipotizzare vincolare un lotto che è diverso scuola in particolare media. Ok nel 

momento in cui la misura delle ipotesi sono 80-85 nuovi cittadini nuovi studenti di cui penso 

che siamo tutti i genitori molti genitori qui dentro lo sappiamo. Abbiamo figli no, scuole medie 

imperioli, c'è qualche Di cui una buona parte consistente per loro libera si indirizza verso la 

scuola privata. Quanti dipende dipende apposta nuova l'incidente alle scuole private e 

raggiunge il 90% fosse un caso limite lo so perché Perché è morta la scuola pubblica di Porta 

Nuova immaginatevi che roba non è in se più ripresa quello che voglio dire Bastioni, Porta 

Volta di Porta Nuova quello che voglio dire che una ipotesi costruire la scuola media è un 

errore di pianificazione punto è dato che questi soldi sono comunque soldi pubblici sono soldi 

di urbanizzazione, poi verrà su veloce, ma certo perché la costruirà la coi. Ma come succede, 

ma cosa c'entra ma Quante scuole del nostro qua e possiamo mettere a posto con i soldi della 

della costruzione di un nuovo impianto di medie a Porta Nuova a Farini questo? Punto Poi le 

medie piacciono piaccia siamo in una situazione particolare, abbiamo la Catone che partirà 

abbiamo la sono andata da un occhiatina La Rosa Govone palazzi bellissimi. Hanno 10 15 anni 

20 anni massimo in via Pepe 10 minuti a piedi dal centro di Scalo Farini, ok, Andate su Google 
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Maps le quali hanno? Dunque pare 5 aule vuote 5 aule vuote, vuol dire 25 + 3 fa 75 da soli 

potrebbero ospitare tutte le medie di Farini. Non entro nel discorso terzo ma non inutile solo 

noi penso che siamo tutti d'accordo non vogliamo costruire Milano 2 oppure lasciamo stare 

Milano 2 per rispetto a chi l'ha costruita, Milano, San Felice, dove tu È chiuso lì dentro Direi di 

no. Quale miglior modo di tessere i di far uscire di 5 minuti il ragazzi che non va mica nel Bronx 

nel nostro Municipio, grazie, grazie  

Stefano Indovino: 

capogruppo Salamon è così la Boselli è già intervenuta. Volevo chiedere  

Monica Boselli: 

come possono 2000 persone. Cioè da dove sono usciti i 85 ragazzi su una platea di 2000 

persone a loro ce l'hanno. Volevo solo riportare giusto perché allora al consigliere Salomon 

piacciono i numeri che nel quartiere Adriano di Municipio 2, quando è stato costruito si era 

ritenuto di non prendere in considerazione l'apertura della scuola. Adesso hanno capito che 

ok. Mi sta dando ragione, quindi mi scusi i numeri non ho ho i numeri danno sempre lo stesso 

risultato perché la matematica non è un'opinione, grazie, grazie, mettiamo il punto in 

votazione dichiaro aperta la votazione. Dichiaro chiusa la votazione favorevoli  

10 contrai sei già seduti Zero a respinta passiamo ora. Scusate passiamo ora alla menta menta, 

altrimenti avendo presentato dal consigliere tripicchio. Questi non li leggo tutti perché ha 

presentati qua in aula, quindi faccio una sintesi che è che c'è una creazione del collegamento 

carrabbia tra lanciati e Caraccio realizzato in forma sotterranea.  

dichiaro aperta la votazione dichiaro chiusa la votazione  

favorevoli o contrari 15 astenuti respinta l'ultima vendendo e siete picchia quello che riguarda 

la di un polo sportivo.  

dichiaro aperta la votazione dichiaro chiusa la votazione farò  

il 22 contrari e astenuti 0 approvata. Scusate. Io diciamo se volessi andare al CIR. Scusate non 

esiste una cosa del genere, non esiste. No, no, non esiste finché conduco io Laura non una cosa 

del genere è chiaro. battiti di mani episodi circensi battibecchi in questa ora finché conduco io 

non li voglio vedere. Spero di essere stato sufficientemente chiaro. Mettiamo in votazione di 

immediata eseguibilità, no,  

mettiamo Scusate scusate. Ho sbagliato Alone Ma perché hai sbagliato come messo? Sì, ma 

frequente Ok Allora mettiamo in votazione la delibera. Così come mi è dichiaro aperta la 

votazione. dichiaro chiusa la votazione favorevole  

19 con 30 se notizie Ero approvata mettiamo in votazione di immediata eseguibilità. dichiaro 

aperta la votazione dichiaro chiusa la votazione  

favorevoli 17 con 300 approvata Secondo punto all'ordine del giorno. È una mozione 

presentata dal consigliere capogruppo tripicchio qui Lascio  

la parola presidente  
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Vittorio Tripicchio: 

velocemente. È una mozione che già esposto nella scorsa seduta di del 29 giugno che pone al 

centro la questione poneva al la fatto che fosse stato vandalizzato il murales che ritraeva la 

memoria che in qualche modo faceva memoria della figura di Silvio Berlusconi che è stato 

cittadina nostro Municipio. Ma è stato vandalizzato una volta ben tre volte siamo già la terza 

volta che viene vandalizzato e viene detto il papato viene oltraggiata a memoria se non altro di 

un defunto che in qualche modo anche chi come dire posso essere contro quella che è stata la 

figura. Scendere rappresenta la memoria e l'identità di Milano e anche di un quartiere in 

quartiere Dove è nato e dove è cresciuto pertanto questa mozione chiede di voler condannare 

qualsiasi atto d'odio violenza e oltraggio che viene che viene perpetrato e inoltre chiede di 

voler riconoscere quello che senso civico degli abitanti dell'isola che a più riprese hanno 

espresso la volontà volere un opera di street art. Quartiere così come tante altre opere di 

street art. nella nostra città è un po' in tutte le città. Grazie Grazie capogruppo,  

Stefano Indovino: 

tripicchio la parola al presente, però grazie  

Anita Pirovano: 

presidente e mi ripeterò. Mi scuso in anticipo e quanto già già in larga parte nella seduta 

ultima scorsa in cui sottolineavo è come dire il mio apprezzamento artistico e per l'opera in 

oggetto anche in tutte le tre versioni che che si sono succedute e ho trovato davvero anche 

brillante, diciamo per la vena artistica della di Palombo, però ero stata costretta la scorsa volta 

rappresentarvi un tema diciamo metodologico anche per certi versi e normativo molto 

semplice. Ehi ho scoperto però ho avuto conferma del fatto che fortuna della fattispecie è 

delle opere di street art. autorizzate sapete come Scrivendo è la mattina stessa della prima il 

primo intervento artistico di Palombo. È Michele settimana mi è testimone alla funzionare del 

comune dell'arte pubblica di scendere proprio. Mi raccomando questa volta non cancellatelo, 

come avete fatto nel caso dell'opera di Palombo è San Babila, quella con stai nella meloni che 

io pure quella avrei assolutamente tenuto la apprezzavo e non cancellatelo perché è molto 

brillante bella la Lara. Mi spiace ma proprio non possiamo perché il primo cittadino che ci 

segnalerà quell'opera per quello che è un intervento non autorizzato col percorso è la 

procedura prevista, siamo costretti trattandosi di un'opera fatta, sono spazio pubblico il 

comune interviene e la cancella. Quindi questo è cioè, purtroppo dal punto vista normativo, io 

non lo penso si tratta di un intervento Pernate mie virgolette perché non è la mia cultura 

politica, però. Vandalico fare un intervento non autorizzato in un muro pubblico, quindi a me 

ha piacere. Glielo detto anche l'altra volta lei invece definisca vandalico cancellarlo, mi 

piacerebbe che valesse a prescindere diciamo di Di chi è la persona rappresentata, però non 

possiamo assolutamente condividere Salmo il senso di questa mozione. D'altro canto, io credo 

in generale che gli abitanti del quartiere Isola da tutti noi ne conosciamo cioè si dividono anche 

in coloro che hanno espresso. No una reazione, come dice lei è di solidarietà rispetto alla 

l'opera d'arte o rispetta la persona ritratta e altri che loro modo ma credo che volesse No, tra 

l'altro anche Chiara lizzato l'opera e accendere un dibattito. Io mi auguro di nuovo che non 

finita questa vicenda che che vedremo anche se l'autore ha altro ha che per lei si chiudeva che 
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ci saranno altre puntate della Saga però a nome della maggiore. Dico che per le ragioni sopra 

esposte non possiamo condividere senso di di questa emozione, grazie, grazie  

Stefano Indovino: 

presente la parola capogruppo lardieri ti Grazie Apprezzo  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

molto quello che ha la presidente e anch'io sono costretto un a ripetermi, io lo dico con tutta 

sincerità. Io l'apprezzo sono molto istituzionale, forse questo mi frega un po' perché ho molto 

rispetto delle istituzioni delle regole delle leggi, quindi chi fa prima, ma a sparare la più grossa 

anche delle cose che non possono essere fatti o chi le fa per spirito personale come quello che 

fa la sua firma dappertutto creando problemi agli altri non mi sono mai piaciuti che nessuno 

possa accusarmi e sono contro la tritata perché Bovisa Pepe, ne abbiamo fatte tantissime tutte 

prove autorizzate. Quindi io ritengo che anche signor Palumbo con tutta la buona volontà o 

che cosa avrebbe potuto seguire tranquillamente passare istituzionale, c'è la possibilità quello 

che mi fa specie e da domani io riempirò là strutture lei appena enunciato di tutte di tutte gli 

scarabocchi qualcosa da ti permetti tutte le opere artistiche. Ecco diciamola così di tutte le 

opere artistiche del Comune di Milano che è pieno il nostro Io spero che lo pretenderò che con 

la solerzia stesso medesimo perché lo stesso con medesimo senso del dovere dell'estetica 

dell'istituzione. Agiscano prontamente, altrimenti provvederò a una denuncia e questo mi 

impegno che prendo io personale per chi non opera nell'interesse della città del Decoro e tutto 

il perché allora o si hanno sempre gli stessi pesi le stesse misure e verrò promesso sono 

contrario a qualsiasi cosa che venga fatta abusivamente, non sono mai stato con tua 

favorevole, non per questo non sono stato io. E penso che come vicario cittadino dovrà essere 

il primo a presentare una mozione del genere non l'ho fatto perché ciò che non sento ciò che 

sento di fare che non rispecchia la legalità io lo faccio scendo. Ci sono i modi legali per farlo 

bene scegliamo i modi legali per farlo. Ma ripeto da domani mattina quel settore. Aspetti da 

me tutte le segnalazioni possibile, che presidente lei l'ha appena detto hanno detto che basta 

che cittadino. Eh beh, io ritengo offensivo che uno venga a farglielo scarabocchio l'opera 

artistica, scusi l'opera d'arte vicino casa mia vicino alla casa dei miei vicino ai casa i vicini da 

qualsiasi parte per me offensiva perché il decoro in una è offensivo per principio non esiste 

offensivo perché non mi piace è offensivo io gestito I danni alle ferrovie dello stato di sicuro 

che sono milioni treni fermi per delle settimane mancato introito per questi signori che 

credono di essere dei grandi geni. Io rispetto il loro Grande genio, ma che lo sui muri autori 

dati sui luoghi autorizzati o altrimenti nelle proprie camerette perché lo devo andare a su beni 

pubblici, questo è il disprezzo ed è già un offesa perché io non mi permetterei mai di Un luogo 

pubblico. Grazie  

Stefano Indovino: 

capogruppo lardieri prego considera Boselli. Grazie  

Monica Boselli: 

Presidente, circa 4 anni fa 4 anni mezzo fa il comune di Milano Municipio 9 anno si sono 

impegnati e hanno fattori pitturare il muro perimetrale della famosa casa abbandonata 
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disegnano via Ugolini, angolo via Pianell abbiamo fatto un perché c'è stato impegno e sono 

stati dipinti in modo perfetto questi muri e qualche mese dopo qualche artista li ha devastati 

sono alla merce di tutti, cioè tutti voi siete sicuramente passate da via piannell. allora Tutto va 

bene, lasciamo lì questi muri che vengono devastati e non facciamo niente e poi come diceva il 

preside ieri vengono utilizzati due pesi due misure anticipando comunque che io sono 

contraria a tutta quella serie di attività che vengono creati da questi artisti in forma abusiva, 

assolutamente non ne ho autorizzato uno nella scorsa legislatura, però chiedo. Noi come 

Municipio 9 abbiamo l'obbligo oltre che essere istituzionali di preservare il decoro delle nostre 

vie, quindi crea una commissione ad hoc. C'entriamo tutte le palazzine tutti i del Municipio. IX 

che hanno una valenza storica che hanno una valenza anche economica perché sono fatti i 

sono fatti devastati e facciamo di ripulire diamo il buon esempio, creiamo organizziamo un 

gruppo di lavoro e andiamo a censire tutti quei luoghi, questo è lavorare bene e lavorare per Il 

municipio che stiamo diciamo amministrando. Grazie Grazie.  

Stefano Indovino: 

Prego capogruppo tripicchio. Però  

Vittorio Tripicchio: 

il senso della mozione vuole innanzitutto perché la lettera è chiaro che hai come dire poi da 

può dare anche in piazza di vedute, però essenzialmente la mozione vuole condannare l'atto 

vandalico. L'opera è sotto ma soprattutto le ingiurie che sono state fatte ma tramite l'opera 

alla figura che veniva ritratta che viene che viene fatta io apprezzo sono Concorde, figuriamoci 

con quando ho detto alla presente Pirovano per l'apprezzamento alti rispetto all'opera e anche 

rispetto al genere, ma non è possibile, appunto avere un'opera non autorizzata, come dice lei a 

questo punto, mi aspetto che si lavori tutti. Insieme perché l'opera sia adeguatamente formato 

ed adeguatamente normalizzato, secondo quelle che sono i regolamenti regolamenti comunali 

che le sono stati presenti dalla dalla direzione dalla direzione comunale pertanto io mi sa che a 

domani e le opere abusive a bollire Graffiti. E street art varia che non venga vengano rimosse 

ricevano lo stesso trattamento che ha ricevuto quest'opera. Ripeto. Il mio augurio speciale che 

si è che ci si faccia promotore tutti perché l'opera artistica abbia abbia vita e abbia la giusta 

rappresentazione che devo avere se ho un altro come elemento identitario e come elemento 

che richiama fortemente quelle che è quella che è la storia e la contemporaneità è il nostro 

Municipio tramite la TV è che la figura di Silvio Berlusconi, grazie, grazie.  

Stefano Indovino: 

Capogruppo tripicchio prego una sera Campasso Buonasera.  

Laura Campasso: 

Io potrei essere d'accordo. No Nel chiedere il fatto chiedere di Che la l'opera fatta dal 

microfono scappa rombo Alessandro si è riconosciuta se lui credo che chiedere lui un 

permesso e trovare un muro. Però sarei anche d'accordo che ogni volta che si vandalizzano 

altri murales di spesso peso storico, così ne parlassimo e facessimo magari lui perché io in 

mente Guarda ho in mente ma anche soltanto noi all'Isola che sono stati vandalizzati un sacco 

di opere riconosciute da parte o dall'altra. Ma che in questa sede Io non ho mai sentito un un 
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richiamo per condannarle e io credo senza togliere nulla. Alla memoria di Silvio Berlusconi, ma 

non tolgo neanche nulla alla memoria dei morti di Niguarda, non tolgono anche nulla ha altre 

cose simile che sono successe in anni ripetutamente e ripetutamente e sottolineo sottolineo 

che quelle opere erano invece non abusive e state concesse per quanto riguarda il resto sì, 

possiamo essere tutti al mare, non amare. Io ho avuto un periodo di profonda antipatia per 

Dumbo quando tanti anni fa. Lo so, questo c'è e non so bene. In realtà cosa si potrebbe 

davvero fare però vorrei A questo punto per una come dire una chiave una una correttezza 

condannare. tutte le opere che Che vengono fatte? Grazie e spengo credo, grazie.  

Stefano Indovino: 

Scusate scusate io vi riporto non c'è dibattito, tra consiglieri c'è un ottimo cotone grigio 

davanti a sulla di con la mano destra o sinistra libera scelta col dito che preferite l'ho 

schiacciate vi prenotate prego capogruppo tripicchio. Io  

Vittorio Tripicchio: 

penso che ognuno di noi in quanto rappresentanti dei cittadini possa farsi promotore e di tutto 

quello che giramento odio e in questa maniera totalmente libera. Io non mai la Quando è 

iniziata questa da quando io sono in questi strani che sia stata mai portata a te, ma una 

questione è una questione del genere, io concordo pienamente con quello quello che la 

consigliera campana. Poi perché siete in questi strani come come nelle premesse della voce 

che ho la città di Milano Municipio 9, mi pare che condannano tutte le forme di violenza e odio 

sociale, oltre che vandalismo se non fossi concorde con questa frase non questi strani e 

consigliare Campasso. Perciò se lei è a conoscenza è stata a conoscenza così come lei capo 

gobetto, li devo andare verso opere d'arte di street art autorizzo. Non autorizzo comunque 

incitano odio e violenza a prescindere zona autorizza non autorizzate che comunque ripeto di 

nuovo di violenza e potevo parlare e sicuramente poteva avere il favorevole da parte mio 

gruppo. E magari tutti i colleghi che siedono sui banchi dell'opposizione, grazie, grazie.  

Stefano Indovino: 

Avevo capogruppo Todaro. Grazie  

Raffaele Todaro: 

presente. Io penso che l'artista. Ha raggiunto veramente il suo obiettivo, l'arte ha raggiunto il 

obiettivo, qual è quello che mi diceva la e guardava anche lei di farci ragionare di discutere su 

questo tema che è che uno degli scopi lo dico l'unico ad uno degli scopi dell'arte, quindi quello 

di di discutere di arrivare anche una sintesi di questo no, quello che invece lascia un pochino, 

diciamo così sopiti e sicuramente la velocità con cui è intervenuto su questa this opera d'arte 

non questa perché è chiaro che tutte le in tutti gli altri vandalismi che vediamo è la invito ma 

non inviti io. Cioè hai venire in Comasina, per esempio ci sono tanti altri Shampi non artistici 

che gridano vendetta è che devono essere lo stesso modo. Dovrebbero è. Condannati uno tra 

tutti apprezzano più velocemente via Comasina ci sono ogni sera 10 15 20 persone che 

spaccano con buttando bottiglie di birra e cocci di vetro in giro facendo apprezzamenti poco 

interessanti poco interessanti poco umani, diciamo nei confronti delle donne e ragazze anche 

ragazzine che passano di lì è tutto con una maquette con un uno sfondo di questi di queste 
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opere d'arte, che così che però non vengono condannate, secondo me in questo caso sono 

state condannate con la stessa solerzia con la stessa come dire impugnatura, diciamolo anche 

politica. No, si dice sempre che Berlusconi c'è sempre detto che te scordi è divisivo. Io vorrei 

sapere chi oltre Berlusconi non è divisivo San tutti TV arrivino in un certo senso No, vabbè. No, 

non lo so, secondo me invece di divisivo non sa Berlusconi. Ma è chiaro che nessuno nessuno 

Almeno io personalmente ma penso nessuno e questo consiglio abbia mai pensato di non 

condannare nella scorsa consiliatura io il presidente e la giunta No la Boselli ma tutto il 

consigliere il consiglio consiglio di destra e Non ci mai come dire tirati indietro nel condannare 

eventuali altri esempi di opere d'arte o comunque di opere urbane. No, come questo è come 

quella di riguarda ad esempio. Personalmente io non ho nessun problema a condannare quello 

l'artista ci ha fatto sicuramente ragionare su questo tema è già dato lo spunto per il futuro. No 

per condannare veramente tutte tutte le Chiara. Per darti cosidette. Però sono anche però 

Sono abusive, però altrettanto condannare gli sgorbi e tutte le come dire passatemi il le cose 

abusive che vengono faccia e gli gli scarabocchi. Che Poi per carità io fino a prova contraria 

anche uno scarabocchio essere un'arte no, può essere considerata arte, però non questi artisti 

non hanno hanno chiesto il permesso, per esempio ne alla l'ufficio preposto del comune 

tantomeno agli abitanti e ai degli stabili che si trovano ogni x tempo a spendere decine e 

decine di euro. No, mi di euro per rinfrescare i muri delle loro della loro casa pertanto io trovo 

che questo questa mozione. Comunque sia positiva, grazie al consiglio per averla presentata è 

Sicuramente trovo che tutti quanti dovremmo assolutamente essere a di questo discorso. Anzi 

sarebbe molto utile e chiudo invitare qua. Questo artista che abbiamo visto ha anche in San 

Babila evitare e chiedere all'artista stesso Un assessore alla cultura potrebbe farlo perché 

appunto, cioè no invitarlo per spiegarci per spiegarci cosa ha fatto e con lui discutere di questa 

cosa potrebbe essere un modo per scoprire magari una nuova. Eh no, vabbè. Vi ringrazio. 

Grazie  

Stefano Indovino: 

capogruppo già assessore alla cultura, prego capogruppo Bertoli, sei solamente per  

Giorgio Bettoli: 

confermare intanto la posizione, scusate. Grazie. Intanto volevo confermare la mia che è con 

bacio con con quella della presidente e quindi Sottoscrivo a 100% quello che lei ha parola per 

parola, volevo puoi dire Appunto che il Morales Niguarda è stato vandalizzato due volte la 

prima volta nel nel 2014 è l'ultima volta nel ottobre del 2021 lampi. Vieni. Guarda ha sempre 

provveduto con proprie a proprie spese, allo ripristino dell'Opera, quindi credo che per carità 

possiamo fare tutti i che vogliamo però questa è la storia di quello che è successo per quanto 

riguarda. Grazie  

Stefano Indovino: 

capogruppo Todero prego consigliere dolce. Allora  

Giovanni Dolgetta: 

io ci torno su questo argomento. Perché per quanto mi risulta. Io non ho mai avuto notizie. 

Dispetti che qualcuno potrebbe aver fatto al murales che c'è il Niguarda mi risulta però che 
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quel murales per esempio non autorizzazione. Perché alcuni che abitano nella casa ribadiscono 

che non ha nessuna autorizzazione per essere stato dove poi tra l'altro ci fate alcuni raduni 

perché non io non mi domando se queste denunce e poi andremo poi dopo questa andrò a 

fare le mie verifiche per sapere se quando mi è stato detto corrisponde al vero. No, sto 

entrando nell' argomento perché si sta parlando di questo io ribadisco che comunque una cosa 

è certa per fare in contrapposizione al Non so perché stiamo facendo contrapposizione un 

signore che comunque per 30 anni hanno presentato questo paese e se noi non abbiamo 

avuto. Perché il giorno in cui era stato dato per legge l'abbassamento delle bandiere qua fuori 

le bandiere sono rimasta Al posto loro e io ho fatto le fotografie un ufficio pubblico che non sia 

adeguato a quelli che erano normativa emessa dal dallo Stato perché venissero abbassate le 

bandiere e io ho delle foto per dimostrare che quando di quello.che vado dicendo ora mi dici di 

dico e termino votate pure contro è un motivo in più perché era che vuoi di unione e di 

collaborazione e di rispetto reciproco non ne volete parlare passiamo  

Stefano Indovino: 

alla stazione. dichiaro aperta la votazione dichiaro chiusa la votazione  

favori sette contrari 15 astenuti respinta Passiamo al prossimo punto  

all'ordine del giorno la mozione presentata dal capogruppo viene che ha raggiunto le firme per 

il capogruppo interviene. deve schiacciare il te lo aspetti che non mi esce faccio un attimo. 

Stato spento prenotarsi poche. Ok?  

Carmine Vena: 

Grazie alla tecnologia stasera. Ciao buongiorno. Ok già sostanzialmente l'avevo presentata 

all'inizio della seduta e allora Ribadisco sostanzialmente che vi è un nuovo bando relativo 

all'età 2023/24 per presentare le nuove proposte progettuali per realizzare interventi di 

forestazione al extraurbana per le città metropolitane e si Buonanotte metropolitane salto il 

richiamato i regolamenti e il considerato relativo al piano aria clima della città del comune di 

Milano e chiaramente tutti ritenuto rispetto alla aldover che pianta è Sono in grado di 

assorbire CO2 eccetera sostanzialmente chiedevo di convocare nei termini stabiliti dal 

regolamento commissione tre per coinvolgendo eccetera per piccoli per Beh, diciamo che 

sarebbe un bel potere non sarebbe un aspetto negativo Sfortunatamente non ho questo 

potere e Sì Andrea. Va bene ok per diciamo. Ma pare dare delle indicazioni sulle aree idonee 

alla piantumazione e oggi come ho come ho detto nel primo argomento ne abbiamo già 

potrebbe essere già una molto molto interessante, grazie. Capogruppo  

Stefano Indovino: 

viene la parola capogruppo lardieri. Sì,  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

grazie. Io ho quello che meraviglia che qui Se abbiamo sbandierato un di alberi, anche se Io 

chiesi se avessero stanziato dei soldi bisogna portare dei soldi ogni albero non si mette a 

dimora con 0,1 euro, ma ci vogliono circa €400. Quindi bei soldini non sono stati mai messa a 
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con i primi fondi PNR Comune di Milano, sembra che abbia detto che non ha potuto dare 

seguito una volta qualcuno dice perché erano troppo difficili bandi, io ci credo. Non lo so non 

so qual è la giusta l'altra invece che non c'era spazio per piantumare. Allora io mi chiedo come 

mai prima si parlava di un milione di alberi, poi non c'è lo spazio prendendo i soldi dal PNR e 

quindi anche questa è una mi piacerebbe capire. Abbiamo fatto tante di commissioni a cui 

hanno partecipato opposizione maggioranza chi c'è qui dentro dell'opposizione che oggi è 

maggioranza ha partecipato e sono state in tantissime aree di lavoro, diciamo che fatto al 90% 

che il presidente Bizzotto poi ha lavorato veramente, forse sarà stato l'unico che era Presumo 

che abbia essere stato l'unico ad aver letto il piano aria clima. Perché erano belle pagine 300 

pagine, non le hai lette tutte e quindi è stato fatto un ottimo lavoro, prendiamo spunto da 

quello che è già fatto. E quindi poi per quanto riguarda nell'area metropolitana è sindaco e 

l'area metropolitana in base alla leggere quella delle famose provincia scomparse è mai 

avvenuta la Città Metropolitana. Ma per andare a in un'altro comune deve essere un altro 

comune che dalla Non è che può andare l'assessore e ordinare di mettere tot a piangere, a 

meno che non ti venga qualcosa come città metropolitane, quindi che diventa un pochettino 

più difficile, io sono propenso, ripeto, avevamo individuato tantissime are cominciamo a 

lavorare su quello che già abbiamo troviamo il lavoro già quasi bello e fatto. Grazie  

Stefano Indovino: 

presente lardieri, prego, capo problema. Tutto  

Carmine Vena: 

ok? volevo ringraziare tutti quanti i colleghi consiglieri per avere sottoscritto all'unanimità il 

alla proposta. Grazie mettiamo  

Stefano Indovino: 

in votazione per un attimo  

Marco Salamon: 

la è quella di Elena Nel senso che io penso che senso che di questo tema Dobbiamo iniziare a 

Dobbiamo iniziare a E sapendo che non è cosa che si fa in un mese in due mesi in tre mesi, 

però sicuramente è un tema di discussione direi che sicuramente quello delle aree e oggi 

abbiamo parlato ad esempio lupus in fabula di Scalo Farini dove una un'altra proposta 

potrebbe essere quella ad esempio di costruire un boschetto mano, magari 30 m x 50 m x 50 m 

però bisogna portarle avanti sul tema del bando andato deserto. Vi ricordo però che il 

problema io non le dimensioni. Nel senso che le dimensioni non erano gigantesca. Adesso vado 

a erano un'area di almeno 200 m * Cos'è 120? Ha Se non sbaglio è il problema concreto è che 

quel bando prevedeva il bando europeo prevede delle dimensioni minime di superficie che ci 

avevamo lavorato come Verdi. Su questo tema è ovvio in te il problema vero è stato che il 

comune ma direi soprattutto la Città Metropolitana. Nel nostro caso avrebbe dovuto fare un 

lavoro per trovare ste benedette Ale, ok, che sono Ale non gigantesche, ma grandine tanto per 

dire bene una Noi abbiamo fatto una sorta di analisi parallela a quando è saltato fuori che il 

bando andava al deserto e per essere concretissimo, mi si sarebbe potuto fare su uno scalo 

ferroviario, San Cristoforo. Per la precisione Però io penso che il tema vada affrontato in 
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commissione, anche se volete mercoledì prossimo on-line possiamo tranquillamente inizia a 

parlarne. È un tema legato ad altri temi, ad esempio, mi viene in mente che ho riprendendo 

l'emendamento che giustissimo del parcheggio da il più presto possibile se c'è un tema su 

Scalo Faini che si potrebbe portare avanti concretamente è quello di dire che il parco lineare 

c'è quella no, quella il pacco che va lungo i perché bisogna aspettare che tutto è progetto vada 

avanti con la bim barabam 23 anni e perché non iniziare il non metterli in subito gli alberi che 

hanno bisogno di tempo per crescere per un parco per stabilizzarsi questa potrebbe essere ad 

esempio. Proposta concreta da iniziare a avanti a questi tavoli sullo Scalo Farini che io penso 

comune sopra ho messo tra l'altro, quindi ho un po' come i parcheggi Bianchi il pacco ad 

esempio. Quindi io sono favorevolissimo, ve lo dico per me mercoledì prossimo sei come sai 

presenti sono a posto. Domani facciamo convocazione domani lunedì. Facciamo domani o al 

massimo facciamo la convocazione fine grazie,  

Stefano Indovino: 

prego che sia leggera ci si Buonasera. Grazie  

Marcello Geraci: 

Stefano Indovino: 

Mi chiami in votazione? la mozione del presidente verde capogruppo, Verona Dice Roberta 

votazione dichiaro chiusa la votazione. Favorevoli  

24 contro Lizard sono 30 approvato che era l'ultimo punto all'ordine del giorno auguro a tutti 

di passare un buon mese di agosto e ci rivediamo con l'attività per le prime commissioni 

prenderanno tra prima della fine agosto inizio di settembre.  














